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Estiagem vai atrasar
colheita do arroz

Projeto troca
lixo por livro
nas escolas

ELEiÇÕES
Luiz Henrique
foi derrotado
em Gaspar e
Ilhota
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Gasparenses
lembram seus

mortos Conselho do hospital trabalha para colocar as contas em dia
.
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Sopa de letrinbas

o segundo turno das eleições não

trouxe surpresas, O eleitor se manteve

mais conservador e optou pela
continuidade de Lula no poder, a

despeito das inúmeras denúncias de

corrupção durante o seu primeiro
mandato, Em Santa Catarina, Luiz

Henrique da Silveira entrou para a

história como o primeiro governador
a ser reeleito no Estado,

Porém, remexendo no baú das

contradições fica a certeza de que na

política os fins vão sempre justificar
os meios, Prova disso foram as

esdrúxulas alianças políticas que se

formaram ao longo de toda a'

campanha política. Ficamos no

exemplo do nosso estado, onde Amin
fez "juras de amor" ao PT na tentativa

de reverter um quadro desfavorável
no segundo, assim como já havia feito
Luiz Henrique da Silveira nas

eleições de 2002.
Além do PT e PP no mesmo

palanque, o PFL preferiu não lançar
Raimundo Colombo ao governo e se

aliou ao PMDB para eleger o senador.

OPINIÃO

Colombo, que embora não seja aquele
que descobriu as Américas, descobriu
que uma coligação inimaginável há
quatro anos poderia agora lhe dar a

eleição ao Senado, o que de fato
aconteceu.

Enquanto isso, o PMDB agradece
o amistoso relacionamento que foi

registrado durante os dois turnos e o

acordo definitivo entre PT e PP pode
vir a se tornar realidade pela lealdade
inesperada com que os petistas
votaram em Esperidião Amin no

segundo turno. Lula também foi

beneficiado com o apoio do PP no

Estado, Geraldo Alckmin reduziu sua

votação em mais de 112 mil votos no

segundo turno, enquanto Lula somou

cerca de 380 mil votos, parte
majoritária vinda dos progressistas.
Diante de um quadro tão impensado
de coligações é esperar para ver o que

pode acontecer. O desfecho se dará

daqui a dois anos quando novas

alianças serão firmadas para as

eleições municipais. É viver para crer

nessa verdadeira sopa de letrinhas.

os profissionais da saúde que prestavam
serviço via IASI, não contribuirão mais

com o município, a não ser que sejam
aprovados no concurso para EMPREGO
PÚBLICO, que se faz necessário devido
à determinação do Ministério Público do

Trabalho. Os profissionais aprovados no
concurso não terão estabilidade no cargo,

pois o emprego público é regido pela lei
trabalhista e não configura cargo de
funcionário público.

Para manter os bons serviços
realizados pelaAdministraçãoMunicipal,
a Prefeitura instituiu, como primeira
medida, o Horário de Atendimento de

Verão, que já foi implantado oficialmente
por várias Prefeituras dos municípios
catarinenses. Essa modificação visa,
principalmente, reduzir os gastos do

governo municipal com consumo de

energia elétrica, telefone, alimentação,
combustível, entre' outros, para não

comprometer futuros projetos da

administração.
Em um segundo momento a

AdministraçãoMunicipal decidiu reduzir
o número de trabalhadores comissionados
do quadro de funcionários. A redução dos
cargos comissionados é uma medida

-Mu.1t+ Não existem heróis a quem admirar!

prevista inclusive pela Constituição
Federal que, no Artigo 169, Parágrafo 3,
determina que para o cumprimento dos

limites estabelecidos os Estados, o

Distrito Federal e os Municípios devem
adotar medidas como a exoneração dos
servidores não estáveis para se adequar
ao que preconiza a lei. Com a redução
do quadro de funcionários, a

Administração Municipal fará uma

economia mensal de R$ 33 mil.
Para finalizar, reafirmamos que toda

a reestruturação implantada apenas foi

posta em prática pela Administração
Municipal para evitar que o município
fosse punido pelo não cumprimento da

lei. Todas as decisões foram tomadas

para que a atuação da Prefeitura
continue acontecendo normalmente. O
trabalho que ainda temos para
desenvolver em nada será afetado.
Sendo só para omomento, agradecemos
a confiança depositada pelo povo

gasparense em nossa administração e

sua compreensão.

Diretoria de Comunicação
Prefeitura Municipal de Gaspar

Não há histórias para se refletir. Não o objetivo do mito não é mostrar a realidade,
existem heróis a quem admirar, Não temos mas sim apresentar um mundo lúdico e belo,
mais valores. Perdemos a tradição oral, a preparando o indivíduo para os obstáculos da
cultura ancestral transmitida de geração em vida, e lembrando que não importa o que

geração pelos nossos antepassados. aconteça, a luz sempre brilhará no final,
Deixamos para trás algo de.muito valioso Exemplos de mitos modernos estão no

para o desenvolvimento de nossa filme Star Wars, ou no livro O Senhor dos
humanidade: o mito. Anéis, pois -quem os assistiu ou leu pôde

O que é omito? O mito é um conjunto de perceber elementos clássicos de um mito,
histórias que provém normalmente de tempos como o herói que cria e descobre sua força
antigos e transmitidos de forma oral, que interior, o vilão cruel e incrivelmente

possuem uma característica culturalmente poderoso, a saga do herói, sua luta e a vitória

simbólica e explicativa. Comumente do bem sobre o mal, instaurando-se uma era

associado às raízes de uma sociedade, omito de paz. O mais conhecido mitólogo do século
faz com que nosimagiriemos em mundos XX, Joseph Campbell, diz que o que todos

fantásticos e heróicos. procuramos é um sentido para a vida. Afirma

Histórias que retratam desde a criação do ele em sua obra O poder do Mito que:

cosmo, até o sacrifício de líderes por um "estamos procurando é uma experiência de

povo, omito mostra-nos ummodelo de vida, estar vivos, de modo que nossas experiências
de valores a serem obtidos pelo qual de vida, no plano puramente físico, tenham

possamos sonhar na busca de um mundo ressonância no interior de nosso ser e da nossa
melhor. Existem mitos de vários contextos, realidade mais íntimos, de modo que

aqueles que contam sobre a criação e o realmente sintamos o enlevo de estar vivos".

término do universo, o nascimento do ser Entretanto cabe Ia nós passarmos para
humano e sua morte, a existência do tempo, futuras gerações o pouco de cultura que nos

o surgimento das virtudes e dos defeitos resta, contar as trilhas impossíveis percorridas
humanos e finalmente, a trilha de um herói, pelos escassos heróis, relatar histórias em

de um líder, e sua elevação como ser humano, outros planetas e mundos fantásticos, mostrar
vencendo o mal em seu caminho. que é possível superar as barreiras que a vida

O que está acontecendo nos dias de hoje nos impõe e nos elevarmos como seres

é que com o mundo mais cético e racional, humanos íntegros, justos e plenos.
as pessoas deixam de dar valor à fantasia e Tiago Martins Speckart
os feitos colossais contados pelas histórias, O autor é blumenauense e estudante
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A Prefeitura Municipal de G�spar
acredita que ocorreu um equívoco na

interpretação das informações repassadas
pela Administração Municipal acerca de
dois assuntos: agentes comunitários de
saúde e exonerações. Ambos citados na

página de Opinião, mais especificamente
no Editorial da edição 336. Para elucidar
a questão e sanar as dúvidas que
porventura possam existir, a Prefeitura

esclarece que as exonerações ocorridas há
cerca de duas semanas, em nada têm

relação com os agentes comunitários de
saúde. Para entender: OMinistério Público
do Trabalho, através do Termo de Ajuste
de Conduta (TAC) N° 173/2006, vedou a

terceirização de pessoas para a execução
dos serviços ligados à saúde que são

custeados pelo Governo Federal e/ou

Estadual (PACS e PSF) e determinou que
estes profissionais sejam integrados no

quadro funcional da Prefeitura. Essa

determinação atinge, principalmente, os
profissionais da áreada saúde ligados aos

Programas, que até então prestavam
serviços aomunicípio viaOrganização da
Sociedade Civil de Interesse Público'
(OSCIP) - Instituto de Apoio à Saúde do
ValeNorte do Itajaí (IASI). Com o Termo,

Prezado Editor,

As atividades esportivas junto ao

Ginásio João dos Santos, estão cada

vez mais restritas. Numa ocasião

recente, nossa patota que tem horário

previamente agendado, foi

surpreendida com outra 'atividade no

mesmo horário. Não somos contra a

qualquer atividade em beneffeio da
t

juventude gasparense, porém, nos
sentimos prejudicados pela falta de

organização dos responsáveis
daquele complexo.

No mínimo, deveriam comunicar

com antecedência o reponsável pelas
equipes, evitando assim o

deslocamento dos atletas, bem como,

evitaria o constrangimento das

pessoas que possuem horários

reservados. Assim, quando ocorre a

necessidade da intermediação de.um

membro da FME, esse não se

encontra para orientar as pessoas.
Antes tínhamos uma opção aos

sábados, lamentavelmente nesse dia

o ginásio está fechado.

Geraldo Rocha

BairroSete Setembro
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LHS venceu em se

Desta
vez as pesquisas

não erraram. O

presidente Luís

Inácio Lula da Silva (PT)
. confirmou todas as previsões
e venceu Geraldo Alckmin

(PSDB) no segundo turno das

eleições presidenciais. O
resultado final ficou muito

próximo das pesquisas -

inclusive as de boca-de-urna

que indicavam a vitória do

petista com mais de 60% dos

votos válidos. Lula governará
por mais quatro anos apoiado
por 58.295.042 de votos

recebidos ou 60,83%. O seu

37.543.178 ou 39,17% dos
votos válidos.

Em Santa Catarina, o

eleitor também confirmou

aquilo que as pesquisas
afirmavam: a vitória do

peemedebista Luiz Henrique
da Silveira que vai governar o

estado por mais quatro. Luiz

Henrique bateu Esperidião
Amin (PP), que tentava pela
terceira vez governar o Estado,
por uma diferença de 173.168
votos. O candidato do PMDB

recebeu 1.685.184 ou 52,71%
dos votos válidos. Já Esperdião
Amin obteve 1.511.916 ou

adversário, Alckmin, recebeu 47,29% dos votos válidos.

Governador em Gaspar
LHS -10.469
Amin - 15.951

o qf!.e você

espera dos

políticos
eleitos no

domitiqo?

e Lula lá

Eleição de Lula confirmou o que as pesquisas indicavam

Eleitor gaspareDse optou por Amiri
Mesmo com o governo

municipal nas mãos do PMDB,
EsperidiãoAmin (PP)repetiu a boa

performance do primeiro turno e

voltou a vencer Luiz Henrique da
Silveira em Gaspar. Forammais de
cinco mil votos de diferença. O
candidato do PP obteve 15.951
votos válidos contra 10.469 de Luiz

Henrique da Silveira. O prefeito
Adilson Schmitt considerou
normala vitória de Esperidião
Amin. Ele lembrou que
mesrrlO derrotado, o

candidato Luiz Henrique
da Silveira obteve mais
votos no segundo turno

em relação ao primeiro turno das

eleições. Adilson entende que os
votos do candidato do PT, José
Fritsch, acabaram migrando
para o PP porque o candidato

Esperidião Amin formalizou

apoio ao PT alguns dias antes

das eleições. "Esta aliança foi
fundamental para a vitória de

Amin em Gaspar e outros

municípios da região do Vale do
Itajaí", avaliou o prefeito.

A eleição em Gaspar foi
tranqüila. Segundo as polícias
Civil eMilitar que mais uma vez
trabalharam "em conjunto para

garantir total segurança aos

eleitores, nenhum incidente

grave foi verificado. Por volta
das 20 horas a apuração foi

finalizada, na sede do Cartório
Eleitoral. Em Blumenau,"
Esperidião Amin também

superou o seu adversário. O

candidato do PP obteve 85.651
votos contra 67.920 de Luiz

Henrique da Silveira. A mesma

boa performance do candidato
do PP se repetiu em municípios
importantes da região como

Itajaí, Brusque e Balneário

Camboriú, este último reduto do
vice na chapa de Esperidião
Amin, o senador Leonel Pavan.

Presiderttê; no Brasil
Lula (PT) e" 58.295.042

� _.jI{

Geraldo Alckmin (PSDB)
37.543.178

Meus dois candi
datos perderam,
mas mesmo

assim espero que
esses realizem

um bom
,

trabalho, com
menos corrupção. Alceu de

Lara, 35, téc. de segurançano
trabalho, bairro 7 de setembro.

Presidente em Gaspar
Lula (PT) 11.859

Geraldo Alckmin (PSDB)
15.529

Eu espero que '

melhore a

situação do

país,
principalmente
na área da
saúde. Luciana

Heir, 36, representante,
Brusque - se

-Presidente em Santa Catarina

"LufaJPT) 'l.481.344
Geraldo,Alcknllp (PSDB)

l.776.776

Os meus
candidatos não

ganharam.
Espero que esses

cumpram o gue
prometeram em

suas campanhas.
Márcia Novaes, 40,
cabeleireira, Bela Vista.

Embora tenha feito mais
votos que no primeiro turno,
o presidente Luis Inácio Lula
da Silva voltou a perder a

eleição para Geraldo
Alckmin (PSDB) em Santa

Catarina. Lula totalizou
1.481.344 contra 1.776.776
do tucano Alckmin. A

diferença foi de quase 300
mil votos . Aliás, o Sul do

país preferiu Alckmin, que
.. 1 .

venceu também no Rio
,

Grande do Sul e Paraná. No

total, os sulistas deram mais,
de 1 .,milhão" de votos de

vantagem Para" o' candidato
do PSDB.

No Médio Vale

Geraldo Alckmin venceu

em praticamente todos os

municípios do Médio-Vale do
ltajaí. EmGaspar, o candidãto
ido PSDB 15.529' contra

11.859dQ presidente Lula. Em
Brusque;: Alckim obteve
30.793 votos e Lula 21.316.
Em Blumenau, o candidato
tucano foi ainda melhor com

101.441 votos contra 58.438
de Luis Inácio Lula da Silva.
Alckmin também venceu em
Ilhota, ,'Luis' Alves, Indaial,
Timbó, Pomerode, Itajaí e
Balileãrio Cárnboriu.

Governador em Santa Catarina,
Luiz Henrique da Silveira

(PMDB) 1.685.184

Esperidião Amin (PP)
1.511.916

Não gostei do
resultado, mas
espero que
olhem pelos
aposentados.
Melhore os



Adilson prega reiorma
para aumentar receita

Foto: Divulgação

ruo !tOS '(ieÚnlS

Prefeito (32 da dir pi esq) criticou a participação dos municípios na arrecadação do Estado

O
prefeito de Gaspar Para o chefe do Executivo uma vez que o projeto irá alterar

Adilson Schmitt de Gaspar, nesse período os a divisão dos 25% dó total

disse que a solução municípios começam a se arrecadado entre os municípios.
para aumentar o orçamento do. preocupar com o fechamento Conforme Célio Francisco

municipio passa, necessaria- das contas do atual exercício Simão, assessor de Economia da
mente, por uma reforma e se programar para próximo entidade, a perspectiva para o

tributária. "É inadmissível que, �no com a intenção de próximo ano é que o retomo de

a cada R$ 100,00 arrecadados estabelecermetas e estratégias ICMS e do Fundo Participativo
em impostos, taxas e parafortalecerorecolhimento doMunicípio (FPM) sejamelhor
contribuições, somente R$ de recursos. "Em cima desses para os municípios da Ammvi,
1.3,00 retomem ao município". recursos é que a administração pois a maioria deverá apresentar
O prefeito criticou a política define sua forma de ação e algum crescimento.

tributária durante Assembléia consegue atuar em benefício O encontro de Blumenau

Geral Ordinária da Ammvi dos municípios", explicou também discutiu a federalização
(Associação dosMunicípios do Adilson. Segundo ele, o ICMS da Furb (Universidade Regional
Médio Vale do Itajaí), da qual deverá receber especial de Blumenau), Movimento

é presidente, realizada em atenção em 2007, uma vez Econômico, prestação de contas

Blumenau no último dia 19 de que, havendo redução desse dos prefeitos referente exercício

outubro. Para Adilson, é índice, automaticamente 2005 e 2006, Plano Diretor

necessário se encontrar uma haverá uma queda na receita. Participativo e Censo 2007.

fl?i'ilJ�rmula de divisão dos "Isso é preocupante porque os:: "Abordamos também a questão
recursos do ICMS, ISS, FPM e compromissos assumidos: do projeto do Estatuto Nacional

Fundeb e seguir; pelo menos, pelas prefeituras são grandes daMicroempresa e da Empresa
os quase 20% alcançados após e os municípios da região da de Pequeno Porte (PLC 100/

a promulgação da Constituição Ammvi têm no ICMS um 2006), conhecido como

de 1988. importante componente da Supersimples, que está em

"Assim, os municípios terão receita", argumenta o prefeito. análise pelo Plenário e, se

melhores condições de atender Com relação ao ICMS aprovado, na trazer

a demanda e aumentar seus Ecológico, projeto em significativas mudanças em

investimentos em infra- tramitação na Assembléia âmbito de arrecadação",
estrutura, saneamento, Legislativa, a Ammvi não se revelou José Rafael Corrêa,
moradia, educação e saúde", coloca contra, mas não secretário executivo da

argumentou. concorda com a forma de visão, Ammvi.
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Por José Roberto Deschamps

Salamal-assombrada - Repórter da imprensa local esteve na Secretaria
da Educação para falar com a titular da pasta, IsauraConstantine Preira.
A atendente falou: - aguarde porque ela está com uma pessoa em sua

sala. Após um longo tempo de espera, o repórter descobriu, ao ouvir
uma conversa por telefone, que a Secretária que estava sendo aguardada
encontrava-se reunida com o prefeito no gabinete. Tomada pelo susto

por ver que a sala encontrava-se vazia, pediu desculpas. Quanta distração
no setor!

Poeira - Como Gaspar tem um percentual muito grande de estradas

sem pavimentação, e as chuvas têm sido escassas, a poeira vira um

caos tanto para quemmora namargem destas vias quanto para as pessoas
que por ali transitam, e acabam tendo de conviver com tanta poeira.
Uma das formas de amenizar um pouco a situação é o serviço de

molhadura com caminhão-pipa, que ultimamente vem sendo muito

solicitado pela comunidade à prefeitura. O poder público municipal
vem justificando o não atendimento, alegando que o caminhão ou está

quebrado ou então por motivo de redução de despesas. Como faz falta

aquele caminhão novo.

Economia - Não posso acreditar que a redução de horas trabalhadas no

paço municipal venha a contribuir de alguma forma na economia de

gastos, sem prejuízo por um outro lado. O novo horário de verão - das

7h à 13h - soma 6 horas trabalhadas ao invés de 9 horas. Isto toma

ainda mais moroso o serviço público municipal, sem contar que quem
trabalha em empresas das 5h às 13h3Omin e tiver que ir à prefeitura vai
ficar chupando o dedo. Além disso, um absurdo tantos dias de ponto
facultativo, e a prefeitura ter que pagar horas extras aos funcionários

para oferecer serviços essenciais ao cidadão, o que vai acabar onerando
o já tão combalido cofre público.

Trânsito - Algumas mudanças começam a contribuir para o melhor

fluxo de veículos naAvenida das Comunidades. Novas Sinaleiras, com
umamelhor performance na agilidade do fluxo de veículos estão sendo

substituídas pelas antigas. Não resolve o problema, mas ajuda com

certeza. Prova de que as sinaleiras contribuempara o congestionamento,
é o que se viu neste período demudanças em que.elas ficaram desligadas.
A Guarda municipal entrou em ação e o trânsito fluiu melhor.

Estacionamento - Não é de hoje, mas até então nada vem sendo feito

para resolver o problema de estacionamento na rua Coronel Aristiliano

Ramos. Existem locais específicos para as motos, identificados com a

devida sinalização que proíbe automóveis estacionar, sob pena demultas
e até ser guinchado. Do contrário, as motos estacionam em qualquer
lugar simplesmente por ser mais cômodo, tirando vagas de automóveis
sem nem sequer poderem ser autuadas, pois não há qualquer sinalização
proibindo. Quem mais perde com isso é o comércio. Tudo isso por
contra da morosidade e incompetência do poder público.

Carga e Descarga - ACDL - Câmara deDirigentes Lojistas de Gaspar
juntamente com a Ditran, estão estudando lugares apropriados em dois

pontos no centro da Cidade para a implantação de locais de Carga e

Descarga, de segunda-feira a sexta-feira, É preciso inovar para crescer.

Só para lembrar - Como está a situação do trevo de acesso para a rua

Águas Negras? O perigo continua e a comunidade aguarda por uma
resposta e solução. Quem sabe seja atendida ainda nesta administração.

Compromisso com a qualidade Seguros

Consultoria e assessoria contâbii

Você precisa?
Nós temosl

L
Entre em contato .

. .'
.

Rua EuricoFontes, 30 - Gaspar/ se Fone: 473332':0330 www.belcontabilidade.com.br



Comunidade
Semáforos

•

organIzam
" .

o trânsito
A

mudança dos semáfo
ros emGaspar começou
na última quinta-feira

(26) com substituição do grupo
focal da Rua Duque de Caxias

(em frente à farmácia

Cristóvão) por semáforos

gradativos. Na segunda-feira
(31) foram trocados os

semáforos da Avenida das
Comunidades (em frente à

Leopardo máquinas), os postes
de sustentação das sinaleiras
também receberam nova

pintura.
Nos próximos dias deverá

ser feita a substituição dos
semáforos da Rua Mário
Vanzuita (em frente ao Chalico

motos) concluindo a mudança
dos três grupos de semáforos.

"O grupo focal é muito

antigo e o semáforo gradativo
é mais preciso, além de não

distorcer as cores quando o sol
incide diretamente neles"
informou Ciro André Quintino,
diretor da Diretoria de Trânsito

(Ditran).
Durante as substituições dos

semáforos os agentes
municipais de trânsito foram os

responsáveis em organizar o

trânsito e orientar os motoristas.

Segundo Ciro, após todas as

substituições os semáforos
serão sincronizados possibili
tando que o trânsito fluamelhor.

_
.

�33323800�
�99912580�
Pedro N. lsensee, 135 � Gaspar Grande

Equipes trabalharam durante a segunda-feira na troca dos semáforos

PSF Santa Terezinha reúne adolescentes
AequipedoProgramaSaúde equipamento de datashow,

Familiar do bairro Santa informando sobre temas do
Terezinha (PSF), de Gaspar, cotidiano que são de interesse da
realizou na última sexta-feira comunidade. Na parte da tarde

(27), a primeira atividade do foram sorteados diversos

projeto "Grupo Pró Adolescer brindes que haviam sido doados

com Amor", organizado pelos pelas pessoas da própria
agentes de' saúde do bairro. O comunidade.
encontro aconteceu na

Associação Altética Banco do
Brasil (AABB).

A atividade foi dirigida para
os adolescentes do bairro Santa
Terezinha. Eles assistiram a uma

"Nosso principal objetivo é

ocupar o tempo desses

adolescentes, proporcionando
lhes alguma atividade. O grupo
pretende também tirar essa

meninada das ruas e da

palestra com bombeiros mirins, violência", explicou Salete
e mensagens com o auxílio do. Smialoski, agente da saúde e

uma das organizadoras' do
evento.

Ainda durante a tarde, o

encontro reuniu aproxima
damente 100 adolescentes. Ao

final, segundo Salete, os

adolescentes aprovaram a

iniciativa do PSF e solicitaram

para ela fosse repetida. "Com
certeza, estaremos nos preparando
para, realizar um.encontro deste,
no mínimo, uma vez por mês",
afirmou a agente de saúde ainda
entusiasmada com o sucesso do
encontro O projeto foi uma
verdadeira aula de cidadania. Adolescentes conheceram o projeto e o aprovaram

<����a I�Jaí - 552 - Centro - Fone: 3332-3978
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Hospitalluta para ter "saúde''financeira
O

novo Conselho Administrativo

do Hospital de Gaspar assumiu
com o objetivo de reestruturá

lo para que a comunidade de Gaspar e

cidades vizinhas· tivessem um

atendimento de qualidade. "As nossas

metas são melhorar o atendimento,
reestruturar administrativamente a

instituição e reduzir custos", revela o

presidente do Conselho Administrativo,
Celso Oliveira. Segundo ele, o hospital
não será sempre financeiramente

deficitário. "Em um primeiro momento

iremos trabalhar com essa estrutura

administrativa, mas podem ocorrer

mudanças", avisou o presidente.
A dívida atual do Hospital de Gaspar

é R$ 2.640.00,00, mas já foi maior.

Quando assumiu, em junho, o

administrador da instituição, Grassmann
Hatem contou que havia dívidas

atrasadas de seis meses. "Conseguimos
pagar parte desta dívida, mas ainda
estamos com três meses de atraso", diz
Hatem que, por este motivo, considera
"delicado" falar em números neste

momento.

Para mudar a imagem de uma

instituição deficitária, o Conselho adotou
como uma das primeiras medidas a

redução da folha de pagamento em R$
170 mil. Segundo Celso Oliveira, as

demissões foram inevitáveis e outras

poderão ocorrer até que o hospital
consiga equilibrar receita e despesa. "As
demissões estão diretamente

Hospital de Gaspar está passando por reestruturações administrativas

relacionadas à demanda. Se houver trabalhar especificamente. no

aumento de internações não precisaremos levantamento de custos setoriais e de
cortar pessoal", garantiu. serviços. Assim, cada procedimento -

A segunda medida administrativa foi internação ou cirurgia - passou a ter uma

montar um setor de compras que passou planilha de custos. Isso está servindo de

a responder pelo levantamento de preços subsídio à administração na tomada de

e estoque demateriais e remédios. "Hoje, decisão sobre os valores a cobrar por cada

tem-se controle total sobre os procedimento. "Esse procedimento
medicamentos e materiais que estão administrativo não havia e, muitas vezes,
sendo usados no atendimento aos o hospital acabava cobrando um valor

pacientes", garantiu Hatem. inferior ao custo do atendimento",
O Hospital de Gaspar também explicou o empresário e membro do

contratou uma auditoria externa para Conselho Sarnir Buhatem. Essa medida,

Baixo número de internações conlpromete a receita

O maior problema do Hospital de
Gaspar está no número de internações.
Segundo Sarnir Buhatem, a instituição
possui 96 leitos, mas, ein média, 40%
deles são ocupados. "O baixo número de

ocupação nos preocupa. Para o hospital
ser viável precisa de, no mínimo, 70%
de ocupação", explica Buhatem.

O presidente do Conselho

Administrativo, Celso Oliveira, reforça
essa preocupação e diz que será preciso
divulgarmais os serviços hoje oferecidos
pelo hospital. "Precisamos reverter o

conceito negativo que a população tem

em relação ao hospital, mostrando que
temos condições de atender à

comunidade.
A nossa infra-estrutura e a qualidade

da equipe é tão boa ou melhor que a de

qualquer hospital da região. Todos os

quartos possuem banheiros enosso corpo
clínico é muito competente, inclusive
ficaram muito bem classificados na

auditoria da Secretaria da Saúde", afirma
Oliveira. Para que seja possível investir
em mais equipamentos e profissionais, o
presidente do Conselho entende que é

preciso ter recursos que somente serão

obtidos com o aumento do número de

internações.
Oliveira informou que um novo

aparelho de Raio-X está em fase de

aquisição e deverá ser entregue até o final
do ano. O Hospital, também estuda a

viabilidade financeira de comprar um

aparelho de mamografia e outro de

ultrassonografia. Para este último, existe
um pré-projeto que será levado aBrasília

para ser aprovado. Além disso, não está

descartada a possibilidade de, neste
mesmo pré-projeto, o Hospital deGaspar
adquirir mais dois aparelhos - de

anestesia e de respiração pulmonar -

carros de emergência e camas.

O hospital não dispõe de uma UTI

(Unidade de Tratamento Intensivo). Por
este motivo é considerado um hospital
de média e baixa complexidade, mas
possui infra-estrutura para atender os

casos que não possuam traumas. "Somos

o único hospital que possui 100% dos

quartos suíte, nosso centro cirúrgico é

considerado um dos melhores da região,
não temos casos de infecção hospitalar -

o índice é menor do que 1% - e não falta

remédio", acentuou Samir que

explicou ele, está também ajudando a

administração do hospital a ter 'Orna

noção clara do valor que o SUS paga pelo
procedimento e o valor que hospital
gasta.A conta é simples: receita x despesa
é igual a lucro ou prejuízo.

"A recuperação financeira do hospital
passa justamente pelo equilíbrio entre a

receita e a despesa", reforçou Buhatem.

O primeiro levantamento que irá permitir
saber se o hospital tem prejuízo ou não

com os procedimentos
\ deverá ser

entregue nesta semana.

Pronto atendimento não deve atender casos corriqueiros
complementou. "Reunimos todos os base em números e dados. "O sistema de

requisites para fazer um bom dados e informações que estamos

atendimento à população, o que faltava utilizando (Tasy) é o mesrrio usado nos

era controle de gestão financeira e que principais hospitais do Brasil, o que falta
agora está sendo feito com muita agora, e é o que iremos fazer e melhorar'

competência pelo Hatem". De acordo a hotelaria do hospital para conseqüen
comBuhatem faltavam informações para temente aumentar o número de interna

que fosse possível tomar decisões com ções particulares epor convênios", finalizou.



Critérios precisam ser reavaliados

D� esquerda para a direita: Hatem, Samir, Celso

O
Hospital de Gaspar atende cerca
de 3.900 pacientes por mês.

"Seguramente 80% desses
atendimentos não deveria ser feito no

hospital e sim no posto de saúde, são dores
de cabeça, de garganta entre outras dores

corriqueiras que trazem custo e não devem
ser atendidas em pronto atendimento",
explicou Grassmann Hatem.

Odiretor executivo ainda afirmou que
hoje 85% das internações são feitas pelo
SUS, "o ideal seria que 60% fossem SUS,
o que temos que fazer não é diminuir o
atendimento ou as internações pelo SUS
e sim aumentar as particulares e estamos

trabalhando para isso e para cada vezmais
melhorar o nosso atendimento".

Patrimônio da comunidade

o Hospital de Gaspar foi fundado no
dia 12 de outubro de 1956, com o nome

de Hospital de Caridade e Maternidade
Nossa Senhora do Perpétuo Socorro. Em
fevereiro de 1962, teve início" a

construção de duas alas, de um total de
três. No dia 15 de novembro de 1969,
com a presença do então governador do
Estado, Ivo Silveira, foi inaugurado o

conjunto de duas alas, com 30 leitos.
No dia 18 de maio de 1970, o Hospital

abriu as portas para atendimento à
comunidade. A instituição era

administrada inicialmente por um

provedor, quatro irmãs Franciscanas e

uma secretária. De início era de caráter

particular e o corpo clínico era composto
por apenas dois médicos. ,-

A terceira ala foi inaugurada em 1978,
ampliando o número de leitos de 30 para
85, distribuída em clínicas médica,
cirúrgica, obstétrica/ginecológica e

pediátrica. Em 1994, foi construída a

quarta ala, na qual foram instalados

apartamentos. Em 1996, a quinta ala ficou

pronta, com dois pisos - no inferior fica o

Laboratório de Análises Clínicas e no

superior seis consultórios médicos, hoje
ocupados pelo Centro Clínico Integrado
de Gaspar (empresa terceirizada).

Em 1998 foram realizadas obras de,
ampliação e reforma do prédio para
funcionamento do pronto atendimento e

da área administrativa. Três anos depois,
iniciou-se a reforma do Centro Cirúrgico
e a construção da Central de Esterilização
de Materiais. Em março de 2003, o

Hospital reassumiu o Centro de

Diagnóstico por Imagens. Atualmente o

corpo clínico é formado por 28 médicos.
As instalações contam com 96 leitos, um

centro obstétrico e um centro cirúrgico
com três salas de cirurgia, maternidade,
pediatria, clínicamédica, clínica cirúrgica,
oxigênio centralizado, aspiração à vácuo

centralizada, sinalização sonora e

luminosa, uma lavanderia e uma cozinha.
Além disso, todos os quartos do hospital
possuem banheiro. A área total do Hospital
de Gaspar é de3.863 m2•

.33322402
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Rua da Glória,426 � Colóninha (Rua Preto Leopoldo Schramm)
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profissionalmente, como so lmente",
enfatizou. A dentista gasparense
revelou, iünda, Q seu interesse ein
instalar a ABO' em Gaspar, mas por
falta de associades ,não foipossÍVel
levar adiante a proposta.

"Estamos tentando mobiliz.ar o

cirurgiãó dentista de Gaspar, fazercom
que ele participe; dos eventos

promovidos pela ABO, tornando a

entidade útil para ele". Outras

propostas da chapa encabeçada por
Carolina é a promoção de eventos

sociais com o intuito de levar a ABO
até a comunidade, buscar novos

associados, implantar o seguro de

responsabilidade profissional para os

associados; ampliar o número de

palestras pormeio de videoconferência,
assim como encontros de integração,
com palestras mensais.

profissionais que atuam na construção
dessa Associação''; afirmou em seu

discurso de posse.
Uma das prioridades, segundo

Carolina, é a integração com as outras

ABO' s do Estado. "Devemos nos

colocar como uma classe

representativa, unida e interessada nos

Chapa;
Presidente: CarolinaHeinig
1° Secretário: Andrigo José Beber ,.

2° Secretário; Vitor Ruga Uel}zi Cristelli
1° Tesoureiro: Luiz Fernando Girardi
2° a'eSouteiro: Tâmara Tiso Campos
Conselho Fiscal: Rafael Moreira, Sabrina Penzlien eWalter Sirrirriler Jr.
Su.plentes: Fabiano Lemke, Ítalo Dallabrida, Lorena Arenhart Praun
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Secretário assina obras para Gaspar
O

secretário de Desenvolvimento

Regional de Blumenau, Miguel
Ângelo Soar, assinou na sexta

feira (27), durante reunião do Conselho
de Desenvolvimento Regional, em

Gaspar, três ordens de serviços com o

município. Duas delas com recursos do
Badesc e outra com recursos da Secretaria
de Estado da Saúde, num total de R$
399.682,00.

A ordem de serviço, com recursos da
Secretaria de Saúde, através da SDR

Blumenau, no valor de R$ 205 mil, será
para a construção da unidade de saúde do
bairro Santa Terezinha(rua Jacó Junkes).
A prefeitura de Gaspar dará uma

contrapartida de R$ 50 mil e o terreno para
a construção da unidade. A área a ser

construída é de 300 metros quadrados e

contará com farmácia básica, consultório
de odontologia, consultórios médicos,
além de salas de imunização, inalação,
administração, curativo, educação em
saúde e sala de atendimento e espera. A
obra terá custo total de R$ 255 mil. O
convênio foi assinado no final de 2005.

Uma das ordens de serviço, com
recursos do Badesc, será para a: reforma e

ampliação do Prédio da ETA I (Estação
de Tratamento de Água I). Ampliação do

depósito, construção de novo laboratório,
dois novos banheiros, colocação de piso
cerâmico, pintura e reparos hidráulicos e

elétricos terão um custo total de R$
88.500,00. Deste total, R$ 61.950,00 são

recursos do Badesc e R$ 26.550,00 na

contrapartida da administraçãomunicipal.

Conselheiros se reuniram em Blumenau para a assinatura de convênios
A outra ordem de serviço com recursos

do Badesc será para um serviço de

levantamento cadastral do município, em
virtude do novo Plano Diretor, que
redefiniu o perímetro urbano e requer a

medição das novas propriedades inseridas.
Os recursos para execução desta obra
totalizam R$ 147.480,00. Ainda durante

a reunião foi realizada a entrega de um

veículo para o transporte de pacientes,
adquirido com recursos do Estado e da

prefeitura. O Estado investiu na compra
do veículo R$ 70 mil e o município deu a

contrapartida de R$ 14 mil. O convênio
foi assinado em março deste ano.

Veículo irá transportar pacientes que precisam de atendimento em outros municípios

Conselheiros Regiona�s de Blumenau
conhecem Programa Flor-ir Santa Catar-ina
Durante a 43a reunião do Conselho

de- Desenvolvimento Regional de
Blumenau também foi apresentado aos

conselheiros o Programa Florir Santa
Catarina, presente em 67 municípios
catarinenses. A apresentação foi feita
pelo coordenador estadual do programa
e pesquisador da Epagri (Empresa de

PesquisaAgropecuária e ExtensãoRural
de Santa Catarina), Juarez José Vanni

Muller.
O programa, desenvolvido pelo

Governo do Estado, amplia ações para
a melhoria do meio ambiente e da

qualidade de vida em áreas rurais e

urbanas. A Epagri integra o programa,

juntamente com as secretarias estaduais
da Agricultura e Desenvolvimento

Rural, da Educação, 'Ciência e

Tecnologia, da Cultura, Turismo e

Esporte e Secretarias do

Desenvolvimento Regional.
As atividades, feitas em parceria com

osmunicípios, vão desde campanhas de
educação ambiental, novas alternativas
de renda para as pequenas propriedades
inseridas no Programa Microbacias 2 e

estímulo ao associativismo,
cooperativismo e organização da
comunidade produtiva.

Entre as ações, o Florir Santa

Catarina oferece hoje dois cursos de

capacitação profissional: produção de
flores e jardinagem e paisagismo. Este
último já formou, em 14 cursos

realizados em todo o Estado, 400

jardineiros, informou Juarez Muller.
Entre eles, 29 da região de Blumenau,
que participaram, durante uma semana,

de um curso em Rodeio, uma parceria
entre a Secretaria de Desenvolvimento

Regional de Blumenau, Universidade do
Alto Vale do Itajaí (Unidavi), Ministério
do Desenvolvimento e Programa das

Nações Unidas para o Desenvolvimento
(Pnud).

O Programa Florir Santa Catarina

também está estimulando, através de

concursos, a escolha de flores e/ou

plantas símbolo dos municípios
catarinenses. Hoje, o Estado de Santa

Catarina tem como flor símbolo a

orquídea (espécie Laelia Puupurata) e a

Imbuia como planta símbolo.
Outros 10 municípios, de um total de

12 (Urussanga e Tijucas já haviam

escolhido suas flores símbolos, antes do
Florir Santa Catarina) também já
-escolheram na flora nativa seus símbolos
e mais dois estão em processo de

legalização, revelou o coordenador
estadual do programa.
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Hora de adiantar os ponteiros
32a edição do horário preferia que o horário

.

de verão começa na continuasse normal. "Com o

.zéro hota�dp,�Óximo:. horário d� verão,:.escurece mais
go (5).'Os brasileiros que tarde e assim parece que o dia é

. ram nos
..

estados do Rio mais longo, assim como nossa

c>;[ande do Sul, Santa Catarina, jomada de trabalho",justifica. O .

�âraná, São Paulo, Rio de comerciante José Joarez

eira, Minas Gerais, Espírito Mondini, por sua vez, é

. 'to, Goiás, Mato Gro�so do totalmente favorável ao horário

§�l e Distrito Federal precisarão de verão. "Eu gosto do horário
J aplantar os relógios em umahora. durante o verão, porque assim
!t'n função do segundo turno das acordamos mais cedo, podemos
eleições, o início do horário de aproveitar melhor a luz do dia",
verão, que tradicionalmente completa. A mesma opinião é

acontece emmeados de outubro, compartilhada porElisabeth dos
precisou ser adiado para o mês Santos Zimmermann. "Sou a

de novembro. Por conta disso, a favor de adiantarmos os nossos

medida se estenderá até 25 de relógios em uma hora, assim
fevereiro do próximo ano. saímos do nosso trabalho e ainda

O que paramuitos brasileiros é dia. Podemos aproveitar para
se configura em "sacrifício" em fazer as nossas coisas".

função de uma mudança de De acordo com o Ministério
hábito que muitas vezes o de Minas e Energia (MME), a
chamado "relógio biológico" não implantação dohorário de verão

se adapta, para o governo é uma tem como principal objetivo
medida necessária para a aproveitarmelhor a luz do sol ao
economia de energia elétrica entardecer, o que proporciona
durante a estação mais quente do uma considerável redução na

ano. João Carlos Alves diz que geração da energia elétrica,

Prifçiturafará pontofacultativo na sexta-ieira
A prefeitura de Gaspar fará ponto

facultativo na sexta-feira (3) dia seguinte
ao feriado .de finados. Apenas alguns
setores da administração estarão

atendendo em horário especial.
Na Educação, os Centros de

Desenvolvimento Infantil (CDIs) estarão
atendendo normalmente. A Saúde
atenderá'em regime de plantão com a

Unidade do Centro funcionando das 7h
às 13h e o Samae manterá seu plantão
funcionando através do telefone 3332-
1155 ou 115.ASecretaria deAgricultura
manterá seu atendimento para
inseminação na quinta (2) e sexta-feira

Alguns estados irão adiantar o relógio em 1 hora

principalmente nos escritórios, desligamentos ou apagões, como
comércio e órgãos da adminis- ocorreu há três anos. Segundo
tração pública. Já o consumidor dados da Celesc, o estado de
residencial terá, em média, uma Santa Catarina teve redução de

redução de até 5% no consumo 38 mil megawatts/hora com a

mensal de energia elétrica. Outra edição do ano passado, o que
vantagem é que o sistema opera equivale ao consumo mensal de
com mais segurança e folga, o um município com a população
que diminui riscos de de Brusque ou ltajaí.

(3), sábado (4) e domingo (5), lembrando
que os contatos deverão ser feitos através
da Rádio Sentinela do Vale. Outro setor

que estará trabalhando nest� feriado

prolongado é a Secretaria de

Planejamento e Desenvolvimento, que
estará com os fiscais em plantão na

prefeitura pelos telefones 3332 2138,
ramal 209 e 9191 3007. No setor de

obras, os vigias da prefeitura e da capelã
mortuáriaestarão trabalhando emhorário

normal, assim como a equipe da Ditran,
que estará prestando seus serviços à
comunidade das 7h às 19h e pelo telefone
3332 8892 ou 153.

Supermercad �

GOEDER1�, "I
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uma família servindo a sua I

f,·, IT,'�",=:."::;"c:�"=,=,.=c,="""""",.,.,."."",,,,,,=,.=c.c:"='.0'''==... _.

�I! ir 3332-02901i j�;;.:;:;:.;;-.:;=.".";.;,.,;;;,.,:==---=.=-.:;:;:,,===,.,=--=,,.=.=",.=:,=,c;;.;;;c·;-:;.
V '

I
, , ?

f; L�iz,Franzói, 250 - Mar�em �squer4a J

Prefeitura
atende em

novos horários
Desde o dia 10 de outubro

a prefeitura de Gaspar está
atendendo em horário de

verão, das 7h às 13h. Porém,
alguns serviços básicos

prestados pela administração
municipal estão atendendo em
horário normal das 7h30 às
17h e outros em escala de

plantão .. A lista foi divulgada
,

pelaprefeitura na última

semana. Na saúde as unidades
do PSF estão atendendo das 8h
às 16h, exceto as doBela Vista
e Jardim Primavera que

.

funcionam até às 17h; e a

Unídade de saúde do centro, e
a farmácíabásicaque atendem

-

das 7h às 19h.
Na Educação os CDI's

funcionam das 7h às 17h, o
Planejamentoterá atendimento
das 7hàs 17h. Já aAgricultura
e' a Ditran funcionam das 7h
às 13h, exceto os guardas que
trabalham das 7h às 19h.

Farmácia Cristóvio
Conta com a superlinha contém Ig
variedade em perfumaria e cosméticos e

o atendimento especial que você merece
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Dia de lembrar osmortos
Nesta

quinta-feira, 2 de

novembro, a Igreja
Católica reverencia, em

todo omundo, seus mortos. É oDia
de Finados, também conhecido

comoDia dasAlmas, Dia dos Fiéis
Defuntos ou simplesmente Dia dos
Mortos. Considerado o maior país
católico domundo, o Brasil tem no

Dia de Finados uma das suas mais

importantes manifestações
religiosas. Os preparativos para o

2 de novembro são tão especiais
quanto a Sexta-Feira da Paixão.
Em todo o país, milhões de

católicos e até outras religiões
visitam o túmulo de seus amigos e

familiares mortos.

Em
.

Gaspar, a movimentação
em torno do Dia de Finados

começa, tradicionalmente, alguns
dias antes do 2 de novembro.

. Desde a semana passada aumentou
o movimento nos cemitérios da

cidade. No Cemitério Municipal,
localizado no bairro Santa

Terezinha, a semana foi de

"faxina". As pessoas limpam e

ornamentam com flores os túmulos

de seus entes queridos. É o caso

das irmãs Maria Ivone Lenfers e

Célia Soares Schmitt, que na

segunda-feira à tarde foram ao

Cemitério Municipal limpar o

túmulo da sua mãe. O ritual elas
. repetem há 21 anos e não somente

no Dia de ·Finados. As visitas

costumam ser regulares. Porém, no
Dia de Finados a limpeza é

especial, "Enfeitamos o túmulo

com flores naturais, que ficam
mais bonitas", explicou Ivone.

Maria Cecília dos Santos

também visita, regularmente, o

túmulo da filha sepultada há 33

anos no Cemitério Municipal. A
limpeza é sempre feita, mas ela diz

Ivone (dir) e Célia limpam, com frequência, o túmulo da mãe,

que dá uma caprichada no Dia de ele estivesse em boas condições no
Finados. "É preciso sempre zelar dia de finados", afirmou um

pelo local onde nossos familiares funcionário que preferiu não se

e amigos estão sepultados, no Dia identificar.

das Almas nos dedicamos mais", A tradicionalmissa realizada no

enfatiza Cecilia. Dia das Almas, em Gaspar,
Funcionários da Say Müller acontecerá no cemitériomunicipal

Serviços, que cuida damanutenção e nos demais da cidade. No

do cemitériomunicipal, afirmaram Cemitério Municipal, a missa

que a preparação para o 2 de acontece a partir das 8h, sendo
novembro começou quando a celebrada pelo Frei Alex Sandro

empresa assumiu o trabalho, em Ciarnoscki. De fato, a comunidade
abril deste ano. "A limpeza de todo percebeu melhorias no cemitério.

o cemitério, melhoria na . "Agora não tem mais mato pelos
sinalização, jardinagem, pintura, caminhos e está mais arrumado,
reforma da capela principal e a com calçadas e escadarias. As

reforma do banheiro dos homens torneiras também estão melhores

foram algumas ações que já e funcionando", observou Cláudia
realizamos no cemitério, para que Regina Rodrigues.

Uma resposta diante do mistério da morte.
É uma antiga tradição de todas à ansiedade diante do mistério da

as religiões rezar por todos os fiéis morte", explica o teólogo e professor
falecidos. O Dia de Finados é Felipe Aquino.
celebrado pela IgrejaCatólica no dia Segundo ele, "o fato de os cristãos
2 de Novembro, logo a seguir ao dia rezarempelosmortos eenfeitaremos

de Todos-os-Santos. A Tradição da seus túmulos, explica Aquino,
Igreja sempre exortou a seus fiéis para significa que acreditam na

quepossam, neste dia especialmente, ressurreição dos mortos e na vida
verenar a memória de seus entes eterna; para quem crê em Cristo, "a
queridos já falecidos. vida não é tirada com a morte, mas

Neste sentido, para a doutrina transformada", finaliza.
católica é fundamental a idéia de
comunhão que deve haver entre os

membros doCorpoMístico deCristo,
isto é, todos os fiéis cristãos acreditam
que estão em comunhão com oCristo

ressuscitado e que a vivência desta

comunhão expressa. a todas as

pessoas, apresençaviva e atraente de
Jesus Cristo. "Para os cristãos

católicos romanos, afé éuma resposta

Todos-os-Santos
Poucos católicos conhecem a

origem do Dia de Todos-os-Santos,
celebrado no dia IOde novembro,
um dia antes de Finados. A data foi

instituída com o objetivo de suprir
quaisquer faltas dos fiéis em recordar
os santos nas celebrações das festas
ao longo do ano.

_fi ,.K d_
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Informativo

Associados da ACIG têm facilidade na

contratação de Estagiários
Propiciar à sociedade serviços de integração entre

a Educação e o Trabalho, com qualidade,
confiabilidade e segurança, fortalecendo o sistema

de Associações Comerciais do Brasil, através da sua

Confederação e suas Federações Estaduais, unindo.

empresas, instituições de ensino e estudantes, e

sempre observando os princípios da legalidade,
impessoalidade, moralidade, publicidade,
economicidade, da eficiência e da qualidade.

Esta é a missão do Instituto Proe, que fechou

parceria com a Associação Empresarial de Gaspar,
Acig, para facilitar a contratação de estagiários nas

empresas da cidade. O programa ainda está em fase
de estudo e análise, e deverá entrar em ação a partir
do ano que vem.

Para participar o empresário deve entrar em

contato com Júnior ou Jorge Luis, naAcig, e solicitar
uma visita dos profissionais daAcig na empresa. Eles

levarão todas as informações necessárias e farão o

cadastro da empresa no site do programa -

www.proe.org.br. No site o empresário terá um login
.

e uma senha, que permitirá acessar todos os currículos
.

dos estudantes da região cadastrados no programa.
O empresário escolhe os estudantes com o perfil para
a vaga na sua empresa e informa à Acig, que marcará
a entrevista dos empresários e os candidatos
escolhidos e fará toda a documentação necessária para
a contratação.

Os empresários interessados em fazer parte do

programa devem entrar em contato com Júnior, no
telefone 3332-1371. Mais informações sobre o PROE

podem ser obtidas no site da Instituição .

Sobre o PROE
o Programa de Complementação Educacional -

PROE constitui-se em importante instrumento de

aproximação e entrosamento entre a formação
educacional e o mercado de trabalho, resultando em

significativos benefícios para todos os segmentos
envolvidos: Estudantes, Instituições de Ensino e

Empresas (Unidades Concedentes de Estágio),
Federações Estaduais e suas Associações Comerciais
afiliadas.

Celebrações de missas ocorrerão em todas as capelas



Conhecendo
�

a nossa história

Alunos mostram anágua com mais de de 130 anos

Com a finalidade de conhecer a

fundo a história de Santa Catarina e

seus colonizadores, os alunos das ter
ceiras e quartas séries da Escola Bá
sica Ivo D'Aquino realizaram uma

atividade coordenada pela professora
Maria Darci Theiss, que leciona para
os alunos História e Geografia.

O trabalho resultou na criação de
um "Mini Museu", onde acessórios,
fotografias, pesquisas e demais curi

osidades de nossos antepassados po
dem ser encontradas. A exposição está

aberta para a co-

munidade até a

próxima sex

ta- feira, dia
3.

Confor
me explicou
a professo
ra, quando
os alunos
estão na 3a

série eles

aprendem
sobre a his
tória de San-

ta Catarina e na 4a série sobre a histó

ria e a formação do povo brasileiro e

trabalhos como esse possibilitam os

alunos a aprenderem sobre as mistu
ras de raças, culturas e como o povo
foi formado.

.

"As crianças começam a ver as ra

ças' e etnias de uma forma diferente,
sem discriminação e além disso elas

podem entender o passado, se situar ii<

no presente e projetar o futuro", com
pletou ela.

Este trabalho possibilitou aos alu

nos conhecer a fundo diferentes etnias,
raças, e culturas. Segundo a professo
ra, a atividade ajudou a quebrar pre
conceitos e fez as crianças refletirem
e pesquisarem sua árvore genealógica,
"todos os alunos pesquisaram seus an

tepassados até a quarta ou quinta ge

ração, inclusive uma aluna que é des
cendente de alemães descobriu ter des
cendência negra também, sua tataravó
foi escrava".

No Mini Museu criado pelos alu
nos podemos encontrar objetos anti

gos como ferro de passar roupa, rádi

os, latas de refeição usadas por solda-

Objetos do mini museu foram trazidos pelos alunos-.

dos na guerra, réis (dinheiro), tecidos
(anáguas com130 anos), gamela, pi
lão, fotografias, discos, lampião, en
tre muitos outros.

Todo o material foi levado para a

escola pelos alunos, "as crianças jun
taram todas essas peças com avós,
pais, tios, tias", enfatizou a professo
ra.

Antes de realizarem a atividade os

estudantes visitaram outros museus,

em cidades como Blumenau e

Florianópolis. Para o aluno da 3a sé
rie Guilherme Habitzreuter, o que
mais despertou sua curiosidade foi a

. falta de tecnologia que existia na épo
ca. Já Amanda Vieira, da 4a série, diz
que com as descobertas feitas através
do trabalho não gostaria de ter descen
dentes de Portugal. "Eles' faziam mui
tas coisas ruins com os negros", con
ta a menina.

A professora Darci pretende conti
nuar com a atividade no próximo ano.

"Na verdade seria interessante man

ter essa exposição, mas a' escola não

possui um espaço físico para isso",
explica.

EDUCAÇÃO PARA JOVENS E ADULTOS

. '

MATRÍCULAS ABERTAS
PARA NOVOS VENCEDORES
Ensino Fundamental I Ensino Médio I Informática Básica

Rua Dr. Nereu Ramos, 100 - Fone: 3332 2968 - 3332 0189
_



Sonhos podem dizer muito
Em todas as épocas os sonhos sempre

ocuparama atenção do ser humano. Para

alguns povos antigos, os sonhos eram a

chave do conhecimento mágico e espiri
tual, onde seriam reveladas passagens
secretas para fatos do passado, presente
e futuro. Em psicologia, a análise do so

nho é bastante utilizada como instrumento

para o terapeuta. Nem todas as correntes

da psicanálise fazem uso do estudo dos

sonhos, mas para Freud, por exemplo, o
sonho diz respeito ao inconsciente e a

fenômenos psíquicos durante o sono, sen
do o sonho um mapa para o inconscien
te.

Uma vez que os sonhos estão ligados
ao inconsciente, não há, neles, uma
seqüência lógica de fatos, não estando

presos às leis de espaço e tempo do mun
do físico. Recheados de fatos cotidianos
e de impulsos inconscientes, em geral,
tudo parece estranho num sonho, onde
muitas vezes somos espectadores, como
que vendo um filme, e outras vezes so

mos os protagonistas de histórias surreais,
onde tudo é possível e desejos inconsci
entes podem vir à tona.

O sonho funciona assim, como um

mediador de forças entre o consciente e

Símbolos em Sonhos
\

Existemdiversas maneiras de entender
os sonhos. Segundo os especialistas ame
lhor é seguir seu coração e sua intuição.
Existem alguns símbolos que sãomais co
muns de aparecem nos sonhos:

Árvores: São símbolos da vida e tam

bém podem significar família.

Cair: Cuidado com.decisões rápidas
demais. Cairdeum telhado, avião oumon
tanha: seus planos podem falhar. Num

poço: desespero.

Comida e bebi�a.: Aparecem em so

nhos quase que sempre, mesmo estando
•

w

Sonhar com anjos significa proteção poderosa e boas noticias

o inconsciente, fazendo com que situa
. ções agradáveis possam ser mantidas e

prolongadas, e que situações ameaçado
ras possam ser interrompidas.

Para Freud, o conteúdo visível do so

nho é a história que se desenrola, mas o
que mais interessa é o que está por trás
da história, os impulsos inconscientes

sem fome ou sem sede. Siginifica que você
precisa de alguma coisa extra em sua vida.

Cruzamento: Quer dizer que você tem
muitos caminhos diferentes para escolher e
tomar na sua vida. Preste atenção nas pla
cas que você vê no seusonho, isso poderá
ajudar você à tomar urna decisão.

Jardins: Representam como você está
se sentindo no momento. Se você sonhou

com urn jardim, tente lembrar dos detalhes,
como se parecia e se tinha muitas flores.

Mapas: Pode nós mostrar qual é o ca

minho que devemos tomar e também pode.

que a originaram.
Os sonhos são formados por um com

plexo conjunto de fatores que ainda não

foram totalmente desvendados, seja por
místicos ou por cientistas, mas que sem

pre farão parte da vida do ser humano.
Os sonhos revelam um outro mundo, um
outro "eu".

signi:ficar viagem pela frente.

Montanhas: Significamcoisas que você
mais deseja em sua vida. Também podem
significar obstáculos que (levem ser supera
dos.

Morte: Geralmente não é sobre alguém
que estámorrendo, Pode significar o fim de

urna fase da sua vida ou o fim de alguma
) 01; J

coisa que não émais útil para você. Vermor-
rer alguém já morto: ganhará questão ou

aposta. Ver-semorto: riqueza. Verurnamor
te: saúde.

Nascimento: Literalmente pode signi-

Existem diferentes
tipos de 'sonhos entre

t

eles podemos destacar:
.

Sonhos criativos: Pessoas que
tem sonhos criativos representam
seus sonhos através da pintura ou

mesmo através de livros..

Sonhos lúcidos: Apessoa está so

nhando, sabe que está sonhando e

consegue controlar o que está acon

tecendo.'
Pesadelos: Sonhar commonstros,

fantasmas significa que você está com

medo de alguma coisa na vida real e

que precisa ser confrontado. Se você
sonhou que você está preso em algum "

lugar, isso significa que você está pre-
.. so à uma situação na vida real.

I
Sonhos previsíveis: São sonhos

em que a pessoa que está sonhando

alega que certos eventos irão aconte

cer no futuro.

Sonhos repetitivos: Se você so

nha com a mesma coisa mais de uma

vez, isso quer dizer que algo está te

preocupando na vida real.

Sonhos sensuais: É perfeitamen
te natural sonhar com sexualidade em

qualquer estágio da vida.

•

ficar a chegada de urn bebê mas também

pode significar o começo de uma nova

vida.

Números: São bastante significantes.
Números pares: evite decisões impensa
das. ímpares: sorte aumentada.

Prédios: Representamvocêmesmo. Se

você tem sonhos com corredores e

cômodos é porque você está tentando en

tender você mesmo.

Voar: É urn símbolo clássico. Pode vir
em forma de pássaros ou' aviões, mas to
dos eles querem dizer liberdade.

10 - A Volta dos brasileiros
Em 1° de novembro de 1979, o pre

sidente João Batista Figueiredo ofici
aliza a Lei da Anistia. Os exilados co

meçam a voltai ao Brasil. Até esta

data, quase 800 parlamentares tiveram
seus mandatos cassados e 15 mil bra

sileiros foram exilados ou expulsos do
País.

2 - Micth assusta o mundo
Em 2 de novembro de 1998, o fu

racão Mitch diminui sua força na

América Central. Ele causou o maior

número de mortes já registradas por
um furacão nos últimos dois séculos.

Foram 11 mil pessoas. Milhares de

famílias ficaram sem teto e 70% dos

campos em Honduras e Nicarágua fo
ram destruídos.

3 - Democrata no poder
Em 3 de novembro de 1992 os norte

americanos elegemBillClinton como novo
presidente do país. Ele coloca fim a 12 anos

. de governo republicano ao ser eleito com

43% dos votos contra 38% deGeorge Bush
e 19% de Henry Ross Perot.

,4 - A autora de O Quinze
Raquel de Queiroz é eleita para Acade

miaBrasileira de Letras no dia 4 de novem-·
bro de 1977. A prima do escritor José de

Alencar é a primeiramulher aceita naAca-

demia. Uma de suas obras mais importan
tes é O Quinze, que aborda a seca no Nor

deste. Ajudou a depôr Getúlio Vargas, em
1945, e João Goulart, em 1964.

.' 5 - A água em destaque
Em 5 de novembro de 1982 é inaugura

da aUsina Hidrelétrica de ltaipu, no Paraná.
A capacidade instalada de ltaipu é de 12.600
megawatts. São 18 unidades geradoras de
700 megawatts cada urna. Outras duas uni
dades devem ser instaladas nos próximos
anos. A obra custou US$ 16 bilhões com

valores atualizados.

6 - ARepública Piratini
Em 6 de novembro de 1836, Líderes dos

farrapos noRio Grande do Sulproclamam
aRepúblicaPiratini. Oficiais revolucioná
rios reunidos na Câmara de Piratini ele

gem Bento Gonçalves presidente da Re

pública. Os oficiais de três brigadas ele

gem JoãoManoel de Lima e Silva general
e comandante das armas.. '

. 7 - A Revolução Russa
Em 7 de novembro de 1917, as forças

bolcheviques, constituídas por soldados e

operários armados tomaramo poder.Além
disso foram eliminados os latifúndios, de
clarado omonopólio estatal do sistema fi
nanceiro e do sistema de crédito e das ex

portações. Estava formado o primeiro es

tado socialista.
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Concurso de Poesia

supera expectativas
A sexta edição do Concurso

de Declamação de Poesias de

Gaspar, realizado pelo Departa
mento de Cultura emocionou o

público e superou as expectati
vas dos organizadores do even

to nos dias 25 e 26 de outubro.

Todas as escolas da cidade par

ticiparam da atividade e segun
do os jurados, definir os ganha
dores foi uma tarefa difícil. "O
6° Concurso de Declamação de

Poesia foi um sucesso, não só
em público como também na

qualidade 'dos nossos

declamadores, que segundo a

_ própria comissão julgadora,
apresentaram um desempenho
excelente", explicou a Diretora

de Cultura, Maria Rogéria da

Sérgio Eduardo Zimmermann

Grande público e autoridades estiveram presentes no evento

Silva.
Os participantes foram dividi

dos em quatro categorias. Na ca

tegoriaA, participaram os alunos
de la a 4a série, na B alunos de sa
a ga e C os alunos do Ensino Mé

dio. A categoriaD foi livre, desti
nada a pais, professores e demais

gasparenses interessados em par

ticipar. Os jurados avaliaram a in

terpretação, entonação e dicção
dos participantes.

O aluno Luiz Henrique
Isensee, da Escola Madre

Francisca Lampel, participou do

concurso pela terceira vez. Napri
meira vez em que participou con

quistou o segundo lugar na cate

goria B. Esse ano, Henrique de

clamou a poesia Ode ao Burguês,

Aberta a temporada de verão

Pozzobon reforça a importância do ecoturismo

de Mario de Andrade, porém
não conquistou nenhuma colo

cação. "Gostaria de ter ganho,
mas só estar aqui e participar já.
é uma vitória", enfatizou.

A campeã na categoria C,
Monique Reinert, da Escola

Zenaide Schimtt Costa, diz que
decidiu participar do concurso

por incentivo dos professores.
"Uma vez participei de um sa

rau na escola e então por incen

tivo dos meus professores resol
vi participar", disse. Monique
contou que gostou muito de ter

participado do concurso, apesar
de estar muito nervosa conse

guiu a colocaçãomáxima na sua
categoria e garantiu: "ano que
vem estou aqui de novo".

Resultado FInal

Categoria A

r Lugar: Karina Gonçalves, da Escola Centro Educativo Ma
riaHendricks com a poesia Se essa rua fosseminha, de Eduarmo
Amos.
2° Lugar: Sérgio Eduardo Zimmermann, da E.E.B Ervino
Venturi com a poesia O bicho,de Manuel Bandeira.
3° Lugar: Maria Eduarda Benevenutti, da E.E.B Zenaide S.

Costa com a poesia Sentimentos, de Júlio C. B. dos Santos.

Categoria B
1° Lugar: Empate entre Charles Francisco Lana, da E.E.B. Luiz
Franzói com a poesia Bom dia, autor desconhecido e Bruna

Raquel dos Santos, da E.E.B Honório Miranda com a poesia
Outra canção do exílio, de Eduardo Alves da Costa.

2° Lugar: Jéssica de Sá Almeida, da E.E.B. Vitório Anacleto

Cardoso com a poesiaDas PalavrasAéreas, deCecíliaMeirelles.
3° Lugar: Ivoni Karl, da E.E.B. Frei Policarpo com a poesia
Indivisíveis, de Mário Quintana.

Categoria C

1° Lugar: Monique Reinert, da E.E.B. Frei Policarpo com a

poesia Amar: verbo intransitivo, de Carlos Drumond de

Andrede.

2° Lugar: Letícia Soares, da E.E.B Honório Miranda com a

poesia Queria Ser palhaço, de Marilena S. Ribeiro.

3° Lugar: Clayton do Nascimento, da E.E. B Honório Miranda

com a poesia Desejo, de Victor Hugo.

Categoria D

1° Lugar: Alnoir Barros da Silva, do Naes com a poesia Amigo
do Iruerior, de Alnoir Barros da Silva.

2° Lugar: Tatiana dos Santos da �ilveira, da E.E.B. Vitório
Anàcleto Cardoso com a poesia Filha, de Tatiana dos Santos da
Silveira.

A temporada de verão 2006/

2007 de Gaspar foi aberta ofi
cialmente na sexta-feira (27)
com um jantar no Parque Aqu
ático Cascanéia, no Belchior

Alto.
Na ocasião, autoridades e

convidados assistiram à pales
tra "A Floresta Atlântica" e o

Turismo Ecológico", ministra
da pelo biólogo Maurício

Pozzobon.
Maurício destacou a impor

tância do turismo para a

atividade econômica do' muni

cípio. "O turismo garante dis

tribuição de renda das mais di
ferentes formas" afirmou o bi

ólogo.
Ele disse ainda que para se

fazer turismo é necessário con
siderar as potencialidades e os

limites da região. Maurício
elencou três grupos para diver

sificar o turismo em Gaspar, en
tre eles: turismo relacionado à

indústria e ao comércio (turis
mo de evento), explorar mais o

turismo associado às caracterís
ticas históricas e culturais da ci
dade e também o ecoturismo.

"Dentre as atividades de tu
rismo o ecoturismo é a quemais
cresce e a que mais distribui

renda para os municípios onde

acontece", revelouMaurício ao

público.
A palestra destacou também

a importância da Floresta
Atlântica. Em Gaspar, 54% do
território é coberto pela vege

tação nativa. "A FlorestaAtlân
tica protege as encostas contra

a erosão, garante a fertilidade
do solo, ajuda a manter a quali
dade de vida por intermédio do

clima, temperatura e umidade

paramais de 70% da população
brasileira"afirmou. "

A única forma de garantir a
sustentabilidade do turismo no

município de Gaspar é conser-

var 54% de Floresta Atlântica

presente ou ampliá-la", com
pletou o biólogo.

Onze Parques
Atualmente o turismo é um

dos.segmentos mais represen
tativos de Gaspar, que possui
onze parques aquáticos, loca
lizados em diferentes bairros

da cidade. São eles: Recanto

Belchior, MataNativa Parque,
Cascata Carolina, Cascata

Berlim, Parque Aquático
Cascanéia, Recanto 2.000,
Saltinho do Bem Bem, Parque
Aquático Petry, Paraíso do Sul
ParqueAquático, Recanto Ver
de e Cascata Recanto Arraial.

Durante a temporada de ve
rão, milhares de turistas visi

tam esses parques. Os parques

aquáticos são os que mais mo

vimentam a indústria do turis
mo em Gaspar.



Sucos: Fonte de vitaminas e sais minerais
o verão está chegando, nesta época

do ano é comum o aumento da ingestão
de frutas, verduras e líquidos, alimentos
mais leves e saudáveis. Os sucos de fru
tas naturais e de hortaliças além de se

rem uma opção saudável podem ajudar a
evitar algumas doenças. Mas é bom lem
brar que os sucos não são remédios. São

apenas alimentos puros e nutritivos que
oferecem ao corpo vitaminas e sais mi
nerais que ele necessita para se manter

saudável.

Hoje em dia a comunidade médica
aconselha o consumo de mais hortaliças
que contenham beta-caroteno para evitar
certos tipos de cânceres, entre elas cenou
ra, agrião, couve-flor,espinafre, nabo,
brócolis e abóbora. Para se ter uma idéia,
uma xícara de suco de cenoura contém

nutrição equivalente a de 4 xícaras de ce-

nouras cruas, picadas. Sucos frescos,
que, se ingeridos imediatamente depois
de serem feitos, contém cerca de 95%
do valor alimentício da fruta ou hortaliça.
Neste processo o organismo recebe os

nutrientes necessários: vitaminas e sais

minerais.
A clorofila é um outro elemento que

se demonstrou muito valioso para os se

res humanos, encontrada apenas nas

plantas, a clorofila aparece no combate
ao crescimento de tumores.

É importante compreender a diferen
ça entre sucos de frutas e de hortaliças.
As hortaliças são mais difíceis de digerir
que as frutas; tendem a ser mais pesadas
e demorammais a serem assimiladas pelo
organismo. No entanto, quando se toma

o suco de uma hortaliça, o corpo absorve
imediatamente as partículas alimentícias.

Alguns sucos têm funções específicas
entre elas podemos destacar:

Alunos comemoram o Dia do Livro
Aproveitando o Dia Mundial do Livro,

_ comemorado no dia 29 de outubro, a Esco
laBásicaProfessoraDolores Luiza dos San-

. tos Krauss realizou com seus alunos a "Se
mana do Livro", envolvendo todos os seus

estudantes desde o pré-escolar até a s- sé
rie.

Organizada pela agente bibliotecária
Flávia Eberhardt, a atividade teve como

principal objetivo aproximar aindamais os
alunos da literatura e mostrar para eles o

quanto os livros são importantes na vida do
ser humano.

O trabalho foi realizado em dois mo

mentos diferenciados de leitura. O primei
ro consistiu em levar os alunos até a biblio
teca da escola e com o auxílio do data show
contar para eles uma história usando a

literatura com imagem. "Com isso,
podemos ensinar aos alunos que muitas
vezes uma imagem também pode falar
muita coisa", explicou Flávia.

.

A segunda leitúra foi realizada no pátio
da escola, em uma tenda. Lá, os alunos pu
deramouvir textos de livros lidos por outros

alunos, das Y. T' e ga séries. Segundo a agen
te bibliotecária, os alunos que mostraram

interesse em ler os textos seprepararampara

a atividade uma semana antes.

"Os alunos gostaram muito das

atividades, pude percebem que eles se in
teressaram bastante pela leitura. A biblio
teca da escola fica aberta no recreio e está

sempre movimentada", comenta a agen
te.

Paralelo a essa atividade, os alunos das
3a e 4a séries realizaram apresentação de

peças teatrais, coordenadas pelaprofessora
Miriam Souza Ávila. Os alunos leram
livros de literatura infantil e depois trans
formaram em teatro, fazendo apresenta
ções para todos os alunos da escola.

Para a professora Soeli Weiss, essa
atividade émuito importante pois a litera
tura favorece ao aluno buscar assim no

vos conhecimentos e criatividade à sua

imaginação. "Através da literatura as cri

anças podem percebermelhor a beleza da
língua. Aprendem também, que o livro é

um valioso amigo que temos ao nosso

lado", enfatizou a professora .

SirleiMiranda, diretora da escola, afir
ma que é sempre import.ante conscientizar
os alunos sobre a importância da leitura,
pois assim os estudantes podem ampliar
conhecimentos e escrever melhor. Na se-

Sucos naturais podem ajudar a evitar doenças

Alunos aprendem sobre a importância do livro em suas vidas

gunda-feira última (30) os alunos da
Dolores' também participaram do projeto
Troque o Lixo por Livro.

A arte como apoio
Os alunos da ga da escola Dolores

Krauss fabricaram durante as aulas de

artes sabonetes para vender e arreca
dar dinheiro para publicarem um livro
com poesias produzidas pelos próprios
alunos.

A atividade foi coordenada pela pro
fessora Maria Salete Dellandrea.



Pais da Noiva: Jorge Luis de

Andrade e Sonia Regina
Encantador e deslumbrante ...

Assim estava o casamento de

Fernanda de Andrade e

Maurício Giraldi no dia 14. O

momento solene, celebrado commuita

emoção, foi na Igreja Nossa Senhora

Auxiliadora em São Paulo Capital. E a re

. cepção aos convidados foi no requintado
Buffet Metrópole. Os recém-casados fo
ram curtir lua-de-mel em ltacaré - Bahia.

Pais do Noivo: José Maurício
Giraldi e Iara

"O dia mais importante não é
o dia em que conhecemos umapes
soa e sim quando ela passa a exis

tir dentro de nós. "

Com muita emoção, Sr. Vitor e

Dona Adelina celebraram na Pru;ó
,

quia Nossa Senhora do Rosário - �ar
racão, no dia 21, seus 50 anos de vida

familiar. E para comemQrar e�te exem
plo, reuniram familiares e-amigos na

Churrascaria Raul's.
.

c 1· al' IIParabéns ao le iz cas ...

'10 váZar das coisas
-' t 'no tempo quenaoesa .

,

elas duram, 1IJ:as na
in:

tensidade com .que
tecem por LSSO,

aCon .

.

.

ternmomentos ines-e:ns .
. . ,,"

,
.

. êOlsaS , 's como voce. '

·C'qU(!Çlve�s, . as incornparave. . 'uanaIUorada mar

inexpUcavezs e pesso
, da.colunaestaJIlensage1ll1 eS

Q�elllm�da��aves.ctia'30. Felicidades 1 \ \ '

p�l(,) seu an1Yersano no-

Parabéns para Pietro O. sores quearuversariou .

, na sexta feira 27
qu.e receb�u de presente a �isi;aedopai que vero da Austráli D .

rn c. li
.

a. ese]a-os re cIdades e mUI·to SUcessonesta �ova etapa da sua vida. Desua nOIva que te ama·
.

sua fanu1ia!
rnuito e toda

Destaqu_e_---I
juli@jorríalmetas.com.br

.

por Juliana P. Z. Deschamps
Show de Viola - No domingo, 5, na Lan-

-

choneteMira do popularMiray (defronte a
Polícia Rodoviãria de Gaspar), a partir das
9h, acontece um divertido Show de Viola

que será transmitido pela Rádio Sentinela.
Vá ao local e divirta-se com as brincadei
ras dos Palhaços Cantores Pimentão e

Pimentinha. É diversão na certa! ! !

2° Passeio de Caiaques Botuverá
Em razão do sucesso absoluto do passeio
de caiaques do dia 22/10, está acontecen

do a segunda edição, no domingo, 5, com
saída às 6h em frente ao Supermercado .

Crissi, em Gaspar. Retomo previsto para
às 14h. Valor: R$25,OO (caiaque, transpor
te e lanche de apoio) Levar: protetor solar,
boné, óculos de sol, frasco para água e lan
che pessoal. Interessados inscrevam-se

pelos fones 3332-3777 ou 3332-1324.

Agito I - ANoite do Exorcista 3, sábado 4,
festa à fantasia no Naga Laut Creperia e

BaremBlumenau. Garantindo o agito, ban- .

da L.A.D.Y (Gothic Rock) que estará lan

çando seu CD demo "Midnight Style" e

banda Terror (Trash Metal) com

discotecagem de Dj Luz.

Agito fi - Na Jungle Club, sábado, 4, na
pista Eduardo (Residente) Lounge Grupo
Instinto Natural. Natureza eAlto Astral!!!

Baile das Bruxas - A Talentu's Som pro
mete no dia 11, no CTG de Ilhota. Aguar
de....

Aniversariantes - Muita festaparaElenita,
hoje dia 1° (General Lyy), Olavo Pereira,
dia 3 (Advocacia), Sr. Holand, dia 4 (Bazar
União), Andréia, dia5 (M&AModaS), Tâ
nia, dia 6 (Mega Bazar e Pap.) e paraVitor
Pamplona dia 7. Felicidades, muita saúde,
paz e um Feliz Aniversário! U

E lembre-se de mandar sua foto ou nota

sempre até omeio dia de segunda-feira para
a redação do Jornal Metas ou pelo e-mail

juli@jomalmetas.com.br. Bom feriado!!!



Felicidades para a belaDiana

Candido Davis que estará de

niver na.dia 5.

"A vida não acontece por acaso, é g:r�da pelo
e ninguém vive por seus próprios mento� mas

amor
. lh

� A mae e o

lo amor que seus semelhantes e tem: �
.

pe. d
.

meiro sopro da eXlstenCla. Os
par que lhe eram o pn

. ulhosos com
avós que tanto amam o neto. Os n�s,org. .

A dedicam-lhe amor e razão. E esta família amo-
voce, d "De
rosa que lhe dá o poder de conquistar o mu� �.
toda família e em especial da tia Adriana, no

oarez

e o primo Luiz Fernando.

Diretor do Jornal Metas e esta colunista, com amigos
Rotarianos no jantar de Abertura a Temporada Verão 2006/
2007 na Cascata Cascanéia, na sexta-feira, 27

Quem estará completan
do 18 anos no dia 3, é a

bela Vanessa Meroli �

Conínck. Quem a para
beniza nesse dia tão espe
cial são seus pais Dealtina e

Juarez que lhe desejam mui
tas felicidades.

A encantadoraAm d15 anos Com
.

ao a festejou seus
mUIto requ' tTênis Clube embí .ro e no Tabajarau no dia 28.

,i .' ..': �op" 0,

L��ra'deAguiarmora
Com uma festa surpresa,

'li e amigos
G d recebeu fami ares

dora do G�s�ar. ran e:
untos comemorarem seu ani-

em sua resldencla paraJ. , d Dona Laura! ! !
" Fell'cidades e multa sau e

.

versano.

Estilo, peças, acessórios e

estampas. Fique por dentro do que
vai rolar nas areias e nas calçadas

do verão 2007
. Maiôs maiores: Com a onda

vintage cada vez mais firme, maiôs e

biquínis crescem e aparecem nas

coleções. É claro que os estilistas
fazem biquínis e maiôs para todos
os gostos e bumbuns, mas as

.

tangas mínimas, começam a ficar
mais generosas.

. Natureza: folhagens e flores vieram
menos espalhjlfatosas e mais

estilizadas e discretas, até mesmo
as estampas das lindas porcelanas
portuguesas viraram inspirações .

. Baby-dolls: é o look chave, Um
mini vestido branco, off-white ou

areia sempre com ar inocente
tecidos leves, finos, naturais e

texturizados em modelagens
soltinhas, evasês ou batas. Super
fresquinhos e com aquele ar de

bonequinha.
. Pernas de fora: Verão pede mini
saias, shorts, mini vestidos ... tudo
mini, mas a grande novidade da

estação é o macaquinho. Todos os
estilistas fizeram uma versão do

macaquinho e vale adotar pelo
menos uma para atualizar seu look.

Moda Feminina
e MascuUna

Fotos: Joaquim Nabuco

Sempre linda, simpática e talentosa,

Lya Carla Stollmeier completou
21 anos dia 30/10. "Que sua vida,seja
uma trajetória de conquistas, de �e� de

amor e que todas as energias posl�lVa�
do Universo estejam sempre contigo.

Um beijo de seus pais Álvaro e Elia�e e
dos irmãos"Rafael Johann e Gabnela

Johanna.

A maravilhosa Lya Carla, comemorou
a data especialissima no sábado 28/10, onde
recebeu amigos na sua residência. Quem
também deseja muito sucesso são todos
seus amigos e familiares. Parabéns !!!

Só alegria no "10 Reen
contro dos alunos do
Terceirão 99 e Amigos do
20 Grau doo Colégio São

Eràncísco", atual Colégio
Universitário, realizado no dia
20. Um momento para boas re

cordações e muitas risadas.

Recebemos com exclusividade ...
O site Colírio Brasil está com um ensaio surpreendente: a top catarinense
nascida em Gaspar e mora há um ano e três meses no Rio de Janeiro,

Deyse Krieger de 20 anos contracenando com uma cobra jibóia de 2

metros. Foi ela mesma quem deu a idéia e cuidou de todos os detalhes da

produção. Deyse da Elite Models, mostrou toda sua coragem e deixou a

serpente hipnotizada com seus fascinantes olhos verdes. A equipe Colírio
Brasil está de parabéns pelo excelente trabalho. Confiram mais fotos no

www.coliriobrasil.com.br ou www.uol.com.br/coliriobrasil



.

a pequenaAplausos para

Gabriely Reinert qu� com uma
.

.

idê a entre fa-
1· da festa em sua resi enct .

m . 1° Ani-
T ares e amigos curtIU seu

mi I
ính '"" BeiJ'osgau a ...

versano.

Olha que lindos••. Cine FOloMm)'

Cíne Foto Mary

Ontem, 31, o dia brilhou ain
da mais para os irmãos

Eduardo que completou 9

anos e paraSabrina Bona
que completou 5 anos. Os

pais Sérgio e Elizete com

todo orgulho e muito amor,

parabenizam essas duas ale

grias!! !

No dia 28/10 quem complêtou 14 anos

fôi âradiante Jéssica d�s Santos. Sua

:mãe Idaléte, seu pai J�celi0 e seu irmão
Jffi1derson estão lhe dêsej<lJldo milhões de

feIicida�es.

Com uma big festa em

sua residência, o garotão
Higor comemorou seus 3

aninhas com muita alegria.

O fofo Vinícius Bosignari completou 7

anos no dia 26/10. Os dedicados pais Deives e

. Débora parabenizam o filhão com todo carinho.

��:m���Ck�a61'
zação entre familiares e

amigos, Gabriela Correa
. comemorou mais um pas
so da vida religiosa, sua r
Eucaristia. Seus pais
Helder (Gerente do BESC

-Gaspar) e Nara com mui
ta fé e carinho parabeni
zam esta doce menina.

. embro é o dia es-
. 1° de nov

. HOJe,
I Eduardo

.. Car oS
P·eCIal nara dofi' ' omemoran
da Silva que esta c

. feli-
.

'
.

o Quem desep
seu amversan ", Vanessa e toda
cidades é sua noIVa ,

sua farm1ia.
.

fDe Segunda a Sábcuro no

almoço e lJantar
(jJuffet completo 5RJ, 9,00
espeto CorrÚW �J 16,00

e no doming_o, .

preços promocwnalS
Sobremesa rátis

urrascaria
Rodovia BR 470 - Km 39 - Gaspar

ir 3332-1469



Os 53 anos de história
"O importante não é viver muito, mais morrer jovem o mais tarde possível. ..

"

Monoel Lamim mais conhecido como

Manolo (Restaurante Manolo) comemorou seus 53

anos do jeito que ele gosta, ao meio de muitos ami

gos, cantando e contagiando a todos com sua ale-

gria. Manolo organizou uma linda festa no domingo,
29, na Soco Carijós e vez um grande gesto; sugeriu
que os convidados que quisessem presenteá-lo fizes

sem em espécie, assim todo o dinheiro arrecadado

foi doado a Casa Lar de Gaspar. Foi uma
descontraída noite com as músicas do amigo Acir,

apresentação do narrador de eventos e radialista Lee

Andrade, telão com a história sobre a vida do anfi

trião e para a criançada apresentações do Palhaço
Salsicha. Mas a grande sensação foi o seu presente,
uma belíssima moto Honda Shadow 750 cc devida

mente equipada para o seu lazer. Parabéns e muita

saúde, você é um vencedor e merecedor de muitas

conquista ainda. Continue sendo esta pessoa maravi
lhosa!!!

Manolo exibe com orgulho seu belíssimo presente

Sr. Guido Splengler foi quem preparou o jantar e
.

recebeu parabéns também pelo seu aniversário

de confraternizaçãoJantar

Manolo pousou para fotos com varios convidados em

sua moto Shadow vermelha, 750cc O km

Salsicha encantou
o

O PalhaçO

Greice e seu namorado
Duli
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Manolo I da eado da filha G .

re,ce e da esposa Marilene

Greice (Coord dA'.

. o brrgo C
aniversariante doa -

asa lar) recebe do
. çao em dinheiro para o ab .

.
"go

Mano/o canta e encanta Os ConVidados
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Lixo por moeda cultural
Na fila, Caroline Pereira, 9 anos, aluna

da escola Angélica Costa, estava entusias
mada com a idéia de ganhar um livro infan
til. E foi muito simples. Ela juntou um quilo
de lixo reciclável e trocou pelo exemplar
''Urna fábula Ecológica". "Gosto de ler es
tórias infantis e poesias", disse a pequena
aluna já com o seu livro nas mãos. Como

Caroline, alunos de 14 escolas do ensino fun
damentalda rede municipal de Gaspar esti
veram, na última segunda-feira, no CDAL
- Espaço Bunge Natureza, no bairro Poço
Grande, para participar do lançamento de
um projeto inédito no município que
transforma lixo emmoedacultural. Batizado
de 'Troque lixo por livro", a idéia nasceu

do olhar atento da própria autora de Uma
Fábula Ecológica e de outros 170 livros de
estórias infantis, a professora e teóloga
paulistana radicada em Blumenau há 20

anos, Tânia Maria da Silva. Há dois anos,

Tânia percebeu que muitas crianças tinham
vontade de ler, mas havia limites para o

acesso à leitura. Para levar adiante a idéia
de democratizar a leituranomeio estudantil,
ela criou a Organização Social de Interesse
Público Instituto Evoluir, com sede em

Blumenau. "É uma iniciativa inédita no

Brasil de educação ambiental, _com a

contrapartida cultural e de responsabilidade
social", explica Tânia. Para ela, o livro não

pode fazerparte só dabibliotecae da livraria,
precisa estar nas casas dos estudantes. "É a

inclusão daescola no contexto do desenvol
vimento de nossas crianças não apenas do

aprender a ler, mas despertá-las para a

cri�tividade, afinal, criançacomirnaginação
é adulto com criatividade", ensina. "No iní
cio", contou Tânia, "pareciauma idéiameio
maluca, mas todas as grandes idéias come
çam com sonhos malucos. Não é?". Ela re
crutou um verdadeiro exército de voluntári-

DivlIlgw:;ü(}

Livros foram distribuídos durante o lançamento do projeto no CDAL

os para ajudá-la na disseminação do projeto na renovação do acervo da biblioteca da es
nas escolas de ensino fundamental de cola", comemorou a coordenadora e

Blumenau. Em seis meses; o projeto distri- orientadora educacional da escola Vitório
buiu mais de 130 livros infantis em Anacleto Cardoso, Sônia Reis. O Troque
Blumenau. Os recursos arrecadados com a lixo por livro chamou a atenção da iniciati

.

venda do lixo são repassados para as esco- va privada, entre elas a Bunge Alimentos, e
las. "O projeto é fantástico, pois além de do poder público de Gaspar que se uniram à
contribuir para despertar na criança os hábi- idéia para trazer o projeto para omunicípio
tos da leitura e da consciência ambiental, ar-deGaspar/'É importante a iniciativaprivada
recada recursos que podem ser investidos apoiar projetos como este para o desenvol

vimento da cultura na base e da educação
ambiental", observou o diretor de Desen

volvimento Organizacional da Bunge Ali
mentos, Ernesto Ferreira, durante o lança
mento. "É uma ação de sucesso que fortale
ce a educação ambiental e o processo de for
mação literária em nosso município",
complementou o prefeito Adilson Schmitt.
Durante o lançamento do projeto, a cantora
Nana Toledo apresentou algumas canções
de seu CD sobre músicas infantis e o grupo
teatral "Cia Nós 5", da Universidade Regi
onal de Blumenau, encenou a peça Fábula

Tânia: criadora do projeto Ecológica.

Crianças expõem trabalhos na praça
Repetindo o sucesso do ano passa- Mário Pederneiras, Angélica Costa,

do, as crianças da educação infantil, de Belchior e Frei Godofredo. A Diretora
O a 6 anos, expuseram novamente seus da Educação Infantil da Prefeitura,
trabalhos artísticos à comunidade Samara 'Scheidt, explica que a maioria

gasparense, na 28 Mostra de Trabalhos dos trabalhos foram construídos pelas
da Educação Infantil. No último sábado crianças de forma Iúdica.rSegundo ela;
(28) cerca de 15 trabalhos realizados os materiais que foram apresentados se

pelos pequenos ao longo do ano letivo, desenvolveram dentro do processo de
foram expostos para visitação na Praça ensino-aprendizagem, demaneira que as

Getúlio Vargas, em frente à prefeitura. crianças adquirissem o conhecimento de

Participaram do evento nove Centros.de forma natural. "É importante ressaltar

Educação Infantil ÇCDI's) e as escolas nesse processo, também, a participação

dos pais, que muito contribuíram com

os projetos escolares, conduzindo a edu

cação, assim, para além da relação
aluno-professor", . conta a Diretora. O

principal objetivo da 28 Mostra de Tra

balhos da Educação Infantil é consoli
dar a proposta dos Cfrls que, além de

cuidar dos pequenos, também contribu

em para o processo de alfabetização,
através da prática de um trabalho peda
gógico. Atualmente, oMunicípio atende
2.680 crianças de O a 6 anos.

Poetizan O

a vida
Por Júlio César Bridon dos Santos

"FILHO AMIGO"
_

Se tens algum problema com teu

filho,
não deverás tratá-lo de maneira
ruim.

Mantém sempre a calma
e a serenidade.

Agradece a "Deus" por ter-te dado
um filho perfeito
e·maravilhoso.

Perdoa-lhe seus pequenos atos

.

e trata-o da melhor maneira possível.

Antes de ser teu filho,
ele é uma criação divina,
criada para ser feliz e te tomar feliz.

Procura tratá-lo bem

e dirigir-lhe palavras incentivadoras ..

Acredita na sua potencialidade..
Não te prendas a pequenos detalhes.

Compartilha com ele tudo que
puderes,
as horas alegres e as tristes.

Traze-o para perto de ti.
Faze com que ele seja teu amigo,
pois será dessa forma

que conquistarás sua amizade e seu

amor.

Júlio Cesar

do livro "CAMINHOS DA PAZ"

bridon@terra.com.br

Assine

3332·1620

Fotografias
Casamentos
Aniversários

Book
Eventos ern Geral.

Dr. Vaimor Beduschi JÚnior - OAB-Se 4217

Dr. Charles K_ De Medeiros _

OAB-SC8766

"Lubrificação
*Ducha grátis

.. Lavação

Rua Prefeito Leopoldo Schramm, 205
Gaspar Grand� - Gaspar -se
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Romance e assassinato
telas dosnas

o filme Dália Negra (The Black

Dhalia, 2006) foi realizado com uma

paixão bem evidente pelo cinema pra
ticado na Hollywood da primeira me

tade do século 20. O filme começa com

Bucky Bleichert (Josh Hartnett) se pre
parando· para uma luta de boxe. Ele,
Mr. Ice, irá enfrentar seu colega poli
cial Lee Blanchard (Aaron Eckhardt),
Mr. Fire, num combate que vale mais
do que dinheiro, vale uma parceria e

promoção para ambos.

Bucky Bleichert narra o filme e

conduz o espectador pelos meandros

da polícia, dos casos resolvidos e dos

mal-resolvidos. Os dois pugilistas se

tornam a sensação da polícia. Bucky
passa a fazer parte da vida de Lee e

Kay (Scarlett Johansson), a namorada
loira e inebriante de seu parceiro.
Quando tudo parece bem, um aconte

cimento externo acaba por atuar como

agente catalisador da tensão sexual do

triângulo. Elizabeth Short (Mia
Kirshner) é encontrada morta à beira
de uma estrada. Ela fora estripada, à

moda de Jack, e em seu belo rosto um

sorriso sinistro foi forçado de orelha a

orelha.
Bleichert e Blanchard são encarre

gados do caso, que passa a ser conhe

cido como o assassinato da Dália Ne-

Ta dah! - Scissor

Sisters .. - Preço: R$
35,00 Gravadora:
Asin. CD com as

melhores músicas
do gênero Dance.
São 12 faixas, com destaque para
"Shes my man", "Kiss of you", I
Cant decide, entre outras.

o Melhor da Viola Belmonte & Amaraí
Belmont€ &

Amaraí. - Preço: R$
12,90 Gravadora:

Allegretto. Álbum L____-===

que traz grandes su-

cessos, como "Pagode Em Brasilia",
"A Morte do Carreiro" e "Travessia
do Araguaia".

Balacobaco - Rita

Lee. - Preço: R$
19,90 Gravadora:
Som Livre. Álbum
que traz um repertó
rio de canções inédi
tas, como "Eu E Mim", "A Fulana",
além da canção assinada pelo trio
Tribalistas "Já Te Falei".

•

cmemas
Repmduçlio lmemet.

Romance, assassinato e muito suspense no filme de Brian de Palma.

gra, apelido pelo qual a vítima era co

nhecida. No curso das investigações,
surge a decadente Madeleine Linscott

(Hilary Swank), ricaça empenhada em

construir uma reputação de devassa.

O escritor usou o assassinato real de

Betty Short como ponto de partida para
a ficção. Ele mesmo tem uma ligação
pessoal com o caso: nasceu um ano após
amorte da Dália Negra, e onze anos mais

Borboletas daAlma �

Drauzio Varella - Pre

ço: R$ 41,00 Editora:
Companhia das Letras.
Percurso de conheci-

É Agora ou Nunca -

Marian Keyes - Preço: .

R$ 59;00 Editora:
BertrandBrasil.O livro
narra os problemas de
três personagens de
forma muito engraça
da e original, e repete
o sucesso de Melancia, Férias!, Sushi e
Casório?!'

Ajax emAção - Dave
Crane - Preço: R$
79,20 Editora:
Prentice-Hall. O Ajax
representa uma nova

maneira de pensar a

interfaceWeb, umcon-

X
Àl}

tarde,' sua mãe também seria assassina

da. Dália Negra é o melhor Brian de Pal

ma das últimas décadas. O diretor tra
duziu para as telas a essência dos perso
nagens amorais do romance policial,
suas tramas intrincadas e explorou com

inteligência uma referência ao grande
clássico do cinema mudo, o tocante O

homem que ri (The Man Who Laughs,
1928), de Paul Leni.

ceito quepode resultar emuma interação
intuitiva e fluida para o usuário.

Poseidon - É ano novo
1"

a bordo do Poseidon.

Alegres passageiros
confraternizam erguen
do suas. taças par u�
brinde ao futuro. Mas o

futuro chega mais rápi
do do que eles imagi
nam: uma onda de 150 pés acerta a la

teral do transatlântico e põe fim ao

prazeroso cruzeiro e da início a deses

,perada luta pela sobrevivência.
.. '." � '-

Os Mais Locados
Uma coisa nova·
Ruas sangrentas
População 436
Homem Sombra

Guerreiros da Noite
Mordomo atrapalhado

Horóscopo
1 a 7 de Novembro

Áries: Sua tendência no momento é se
•

mostrar mais sério do que de costume.

Boa semana para a comunicação em

geral, mas especialmente para vender ou
atender ao público em geral.

Touro: Expresse originalidade e jogo de
cintura no seu trabalho essa semana.

Assim a concorrência vai ficar sem ação.
Provável momento demudança em sua

vida amorosa.

Gêmeos: Semana h�ônica onde a

beleza e a suavidade poderão ser suas

prioridades. Sinta-se feliz por isso.Man
tenha-se afastado de tudo que possa fe
rir seus ideais mais nobres no trabalho.

Câncer: Busque,a harmonia dentro dé

você primeiro antes de esperar que ela
venha por intermédio de alguém espe
cial. Momento de expressar sua sensibi
lidade artística no ambiente de trabalho.

Leão: Sua personalidade marcante irá

provocar reações no trabalho. Poderá ter
a tendência de se impor aos demais. Es
timule seu amor a viver de forma ampla
e vigorosa como você.

Virgem: Grande dinamismo no traba
lho e credibilidadepor parte dos que es
tão com você. Semana movimentada

para o seu coração. Você pode pensar
até em se comprometer de forma mais
séria.

Libra: Liberte-se de preconceitos, você
deve dar um passo em direção a algo
mais feliz em sua vida amorosa. O
contato com pessoasmais velhas vai lhe
trazer o crescimento profissional.

Escorpião: Às vezes, precisamos nos

ajustar ao ritmo de quem está conosco

para -continuar caminhando juntos. Se
mana favorável para você Se desenvol
ver no trabalho commais rapidez.

Sagitário: Amplie sua visão de traba

lho, assim você encontrará grande satis
fação no que faz. Reconheça em seu

companheiro as qualidades e os defei
tos que estão em yocê também. ,

Capricórnio: Momento de ensinar o

que sabe para qu�m está começando.
Aconselhe as pess,oas sempre baseado
nas suas experiências. Transforme as bar
reiras em conquistas na vida amorosa.

, - .

_ "r;- '.

Aquário: Boa semana para o seu cora

ção. Você vai recebermuito afeto e aten
ção. Possibilidade de lucros nosnegóci
os, não faça nada com a cabeça ria lua e

peça ajuda se necessário.

Peixes: Se mostrar às pessoas de seu

ambiente profissional, suas mais recen
tes idéias, verá como suacriatividadeestá
em alta. Aproveite o tempo livre para
fazer um passeio ao ar livre.

\.

ARGUsvTOEO
Vereador Augusto Beduschi, 232

Fone 3332 0701



Black Eyed agita Floripa
A banda americana de hip hop,

Black Eyed Peas, começa sua turnê
2006 no Brasil no próximo sábado (4),
com a primeira apresentação em

Florianópolis. O show do grupo
californiano será no El Divino Club,
em Jurerê.

A casa terá abertura dos portões-às
18h e o show está previsto para iniciar
às 23h. Segundo a assessoria do El
Divino Brasil, para este evento, está
sendo preparada uma nova estrutura de

palco e camarotes.
A banda de Los Angeles tocará os

sucessos do novo CD Monkey
Business, relembrará versões do CD

Elephunk, lançado em 2003 (que ven

deu mais de 2,5 milhões de cópias so

mente nos EUA) e ainda a cantora

Fergie apresentará os seus sucessos do
CD solo, The Dutchess, gravado
recentemente.

A abertura será com o show

Paraphernalha, da revelação pop bra
sileira Ricardo Marques. E ainda, Dj' s
de hip hop Cia e King, acompanhados
da diva Negra Li, se apresentarão no

palco principal, na expectativa do

grande espetáculo do Black Eyed Peas.
Dentro da boate, na pista eletrônica,

os Dj's Ely (residente El Divino Bra

sil) e Henrique Fernandes (Rádio EI

Divino Jovem Pan) tocarão o melhor
da House Music Mundial.

Hip Hop Inovador
Desde que era um grupo

inexperiente nos arredores de Los

Angeles, o Black Eyed Peas exala um

intenso espírito hip hop que atrai as

pessoas.
Eles ganharam fãs pelo mundo in

teiro com seu estilo inovador de tocar

hip-hop, inspirando as pessoas com rit-

mos soltos, e um espírito positivo e vi

bração "funkficada".
Os integrantes do grupo são:

. Will.I.Am, Apl.De.Ap, Taboo e a sen

sual Fergie, eles evocam um grande e

profundo som funk.
Porém amúsica do Black Eyed Peãs

sempre foi firmemente ligada' ao hip
hop não deixando de olhar e misturar o
ritmo com outros gêneros musicais.

Mcmôr ias Gaspare��es
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Tecelagem e fiaç;o: Era costu-

me o cultivo de alJ:>Joeiro próximo
à casa. Est� algodã� coihiôo�ê>tra
balhado em engenh'�s maIl'urus sim
ples, feitQS"6e"IDm1êitã,'àté se obter
fios que passavalfi"[tjsleãr,e$"�,ma�,,
deira, onde as�mulh�res. paci�llÍe-

1:-$
j_--_9W f�0-'5_ �p __ f"

Y�""':'"-"":�,�

mente teciam as mantas'�outros�:te-
cidos para confecção do vestuário.

; I
.

.

Palha, cjP�"s e bambus: .Este
f . .. 1

artesanato (na mais praticadê pe
I

los homens, flue faziam b�laios
. f j

vassouras.r cestas, sacolas, çoves
tipitins e peJeir�s para fabrrcaçã�
d f

.

h' f. .

e ann a, etc. j

'"
com linha,

pratica nte pelas
oças t� bord :ê1\;),

.;m se�s . ",sfPonto,i:';S?
croche·l. � �JU4'e "?�r:�!2:_qu�+,�.�9.....�,.,

beleza= e"delícade'za às roupas de

cama,�mes;�i;panos ..ç1e pa'r�aele iÕ'_"'H'
vestiário ínfimo, infantil e fem:i-
'nino.

(/ Mad�ira: E�rnios :escultot1�
êle engrenagens;'llara bd1andeir'J..�
carreté\$,� fuso� ti cabe\otes P'\�tJl
mesas de·prensé\l,. os açorIanos too�i
balharalnlmuito, dom má<leira e'P1*
nossa rêgião. r�t.
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Câmara de Dirigentes Lojistas de Gaspar·

-

Treinamento eficaz do

profissional de vendas
- Consulta para profissi
onais envolvidos em trei
namentos e desenvolvi
mento de equipes de ven
das. Leitura complemen
tar para administração de vendas do cur
so de Administração de empresas.

ÔiHleEncõhtÍ'ãt: CDt . Câmara deDfti�enSíojistas dTGª�a.. 1
,."Bpa ÇqmneIAri§tjlian\?Ramos 502 - GasJlar. Telefone: 3332-1133 - 3332cZ599

,. ". .. . ,_:w� �._,_._.
" .,' -, """ .,', .0.0 ." '.: ... ,', "".'. '--'__ ._ .

_.
,', :�,-,-._;:,

Livros

Profissão vencedor -

Ajuda a entender impor
tantes mecanismos-para
enfrentar a vida, de ca

beça erguida, como um

vitorioso. Caberá a você

por em prática os
""'--'-

ensinamentos aqui passados.

/ �

Prosa e Verso
Por Gervásio Tessaleno Luz'

Novembro no cinema

São esteS os filmes agendados pelo
Cinearte daFCB para estemês: Operário
(Espanha, 2004 - dia 6) aproduçãomos
tra o esquisito Trevor Reznih (Christian
Bale), um sujeito' com aparência de do
ente que trabalha numa fábrica. Insone
há um ano, passa suas noites em visitas a
uma prostituta e a doce garota da confei
taria. Até que um sujeitomisterioso entra
em sua vida.

Círculo de Fogo (EUA, Alemanha,
Inglaterra, Irlanda, 2001 - dia 13) baseia-
se numa história real, ocorrida na Segun
da Guerra Mundial, durante o cerco das

I�

tropas alemãs a Stalingrado na Rússia.A
trama aborda o duelo entre dois franco
atiradores. Ed Harris faz um nazista.

Mestre dos Mares (EUA, 2004 - dia

20), indicado para o Oscar em dez cate

gorias, narra uma grande tempestade que
um navio enfrenta quando atravessa o

CaboHom.

Neve sobre os cedros (EUA, 1999 -

.

dia 27), um drama tribunal sobre um pes
cador nipo-americano, acusado de matar
um colega de trabalho. Umjomalista que
cobre o caso reencontra o amor de sua

vida. Na verdade, a mulher do suposto
assassino. Com o suecoMaxVon Sydow.
, '

Fitas

Criatividade e potencial -

Neste vídeo você irá conhe
cer o processo criativo que
ocorre no cérebro humano e

aprimorar seus métodos de
trabalho ou da sua vida pes
soal quebrando antigos pa
drões e criando novos.

o planejamento da venda �

Esta fita mostra de maneira

simples e. direta como

planejar o seu trabalho e tam

bém os seus objetivos pesso
ais. Através de questões pro
postas pelo professor Eduar
do Botelho.
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Ferro-velho causa polêmica
Um

ferro-velho, localizado
no início da rua Brasília,
no bairro Bela Vista em

Gaspar, tem causado muitos

transtornos aos moradores.
Além dos carros -

. verdadeiras

sucatas - estacionados ao longo
da rua que atrapalham o trânsito

de outros veículos, o

estabelecimento produz grande
quantidade de lixo em função da
própria atividade. A

comunidade diz que'a falta de

higiene no local tem favorecido
a proliferação de ratos e baratas.
Para amenizar a situação, os

proprietários do ferro-velho

contratam carrocinhas puxadas
por cavalos para recolher o lixo,
mas isto acaba trazendo ainda

mais problemas porque os

animais sujam a rua.

Os moradores contaram que
a Vigilância Sanitária foi

acionada e esteve no local para
verificar as condições de

higiene, mas nada foi resolvido.
"Em determinados dias não

conseguimos suportar o mau

cheiro que vem do ferro-velho.
Os carros vazam óleo e

provocam um odor muito forte.
Animais como ratos são

comuns", afirma Elói Jahnel,
que é vizinho do estabeleci

mento. O morador também está

preocupado com as crianças que

Mau cheiro, ratos e baratas tomam conta do ferro-velho

passam próximas ao local,
muitas para ir à escola, pelo fato
de poderem se contagiar com
alguma doença.
1 O casal Marciro e Dalva da
Costa também reclama do

"vizinho indesejável". "Émuito

difícil entrar com o carro aqui
na rua, pois os carros velhos

estão estacionados dos dois

lados, impedindo a passagem".
Luvina Arend, moradora

próxima ao estabelecimento,

afirma que também sofre com a

situação.
"Eles queimam muitos fios

e borrachas ali, quando isso
acontece quase não consigo
respirar por causa da fumaça
que exala, pois tenho problemas
respiratórios", revela. Marisete
Dias, esposa do proprietário do

ferro-velho conversou com a

redação do Jornal Metas e

disse que ela e omarido já estão

cientes da situação e que até a

próxima semana pretendem
limpar todo o local e vender os

carros velhos. Procurada pela
reportagem do JornalMetas, a

Vigilância Sanitária, por meio
de um funcionário que preferiu
não se identificar, confirmou

que uma equipe esteve no ferro
velho e que, na época, a maior
parte do lixo que havia no local
foi recolhida pelos proprietários
e que as carrocinhas puxadas por
cavalos não ficam mais ali.

Obras na Br 470 estão paradas

As ilhas de segurança só serão colocadas no local após ter a iluminação exigida

As obras da construção de duas ilhas
de segurança na Br 470, nos quilômetros
34 e 36 da rodovia - próximo à Sociedade

Ferroviário e no acesso à rua Albertina

Maba estão paradas. O trabalho, que
havia começado no dia 25 de setembro

desse ano só poderá continuar após
.

finalizado o projeto elétrico de

iluminação.
Segundo informou o Secretário de

Planejamento e Desenvolvimento de

Gaspar, Maun1io Schmitt, esse projeto
já está pronto e a carta convite para as

empresas também. Os documentos já
foram entregues para a Diretoria de

Trânsito da cidade (Ditran) e agora falta

as empresas interessadas pela licitação
apresentarem os orçamentos para o

Ditran escolher aquela com o menor

custo. "as ilhas só podem ser

colocadas depois que a iluminação
estiver pronta por exigências do

Departamento Nacional de Infra
estrutura de Florianópolis (Dnit), que
argumenta que as ilhas podem ser

perigosas para os motoristas se não

estiverem iluminadas", afirma o

secretário.Procurado pela redação do

Jornal Metas, Ciro André Quintino,
diretor do Ditran, afirmou que estão

esperando os' orçamentos das

empresas, para então continuar a obra.

----_. _

Lança uma das mais belas obras de sua

carreiras CD Lee Andrade

"Mensagens de Otimismo".
Nada mais digno, nestes tempos onde o

ódio e violencia campeam por todos os .

recantos, surgir alguém competente,
responsavel como é Lee Andrade para
lançar um CD valioso que semeia paz,
amor, otimismo por todos os lares.
Você vai adorar! É comprar e se

emocionar. Um lançamento Lee Andrade
Produções. Apoio: Nativa FM, Jornal
Metas Prefeito Ademar Felisky e Vereador
Vanildo Reichert de Ilhota.

I'

I Direitos dos
•

passageIros
A Agência Nacional de ..

Transportes Terrestres
l' (ANTT) regulamentou o

direto dos idosos de baixa
renda de não pagar passagens
em ônibus interestaduais. O
benefício já estava previsto no
Estatuto do Idoso (2004), mas
esperava a regulamentação da
ANTT para ser colocado em

prática.
Desde a última quarta-feira

(25), as empresas de ônibus
estão obrigadas a oferecer o

"Bilhete de Viagem do Idoso".

Devem ser reservados dois
assentos gratuitos e os demais
devem ter 50% de desconto

para que� tem mais de 60
anos e ganha até dois salários
mínimos. Essa regulamenta
ção deve ser cumprida por
todas as empresas
interestaduais e em todos os

horários. A ANTT também

garante outros direitos aos

passageiros de ônibus, como por
exemplo o pagamento de

indenização caso a bagagem
seja extraviada e a

obrigatoriedade das indicações
de segurança, como indicação
da saída de emergência e como

utilizá-la. Outros direitos podem
ser encontrados na página da
ANTT (www.antt.gov.br).

t
.

Missa de Sétimo dia
'

.

A familia de José Carlos de Souza, falecido no ultimo dia 21 de outubro, agradece
a atenção dedicada pela Farmacia Vid Farma(Bairro Sta Terezinha), em especial ao
João e Fernando que estiveram a nossa disposição. Amigos como vôces nessa hora tão

difícil fazem a diferença, fica aqui nosso MUITO OBRIGADO PELO APOIO,
aproveitamos o momento pra convidar a todos para a missa de sétimo dia a realizar-se

na Igreja Matriz São Pedro Apóstolo de Gaspar no dia 26 de outubro às 19:00h.

Nossos agradecimentos a toda a comunidade.
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Circuito de recuperação
de estradas em Ilhota
A pr.efeitura

de Ilhota, através da
secretaria municipal de

Transportes, Estradas e

Rodagens, iniciou na última quarta-feira
(25), a recuperação de diversas ruas na

margem esquerda do município. Estão
sendo realizados os serviços de limpeza,
patrolamento e distribuição de

macadame, com o objetivo de consertar
buracos e desníveis. O serviço deve
levar alguns dias, pois envolve muitas
ruas.

A Secretaria de Transportes colocou
macadame e patrolou mais de três

quilômetros na Estrada Geral da
localidade Fruteira (próximo ao Baú

Baixo). Além disso, diversas ruas na

localidade do Baú Baixo também estão
recebendo macadame.

Segundo o Secretário de Transportes
e Departamento Municipal de Estradas
e Rodagens (DMER), Alvir Schnaider,
com o serviço realizado na Fruteira, Baú
Baixo e outras localidades, serão

distribuídos cerca de um mil metros
cúbicos de macadame utilizados nas

ruas não pavimentadas de Ilhota.
Nos próximos dias, mais bairros

serão atendidos com o trabalho de

recuperação de estradas não

pavimentadas no município,'

.

f·

Mil metros cúbicos de macadame devem ser usados narecuperaçãc das ruas

completando assim um rodízio de trechos da estrada geral do Alto Baú.

manutenção. A secretaria de Transportes Também colocamos macadame para
também fez o alargamento da estrada melhorar ainda mais as condições
geral do Alto Baú. "Retiramos algumas naquela estrada, atendendo assim uma

curvas, permitindo ampliar de cinco reivindicação antiga da comunidade",
para doze metros a largura de alguns ressaltou o secretário.

Ilhota inaugura obra de calçamentoFoto: Assessoria PMI

Mais uma obra concretizada em Ilhota

O prefeito de IlhotaAdemar Felisky
e sua equipe inauguraram no último
sábado (28) o calçamento da rua Ana
Carolina Lessa, no bairro Ilhotinha. Na
oportunidade, além de autoridades
locais e moradores, participaram do
evento o deputado federal João Batista
Matos e o ex-prefeito de Navegantes
Adherbal Ramos Cabral.

A solenidade teve início às 16h, com
o prefeito cortando a fita inaugural da
rua, teve apresentação do coral infantil
municipal com encantou o público
presente.

A patrola, Huber Warco 130, que
retornou na semana passada ao

município, após ser reformada, estava
exposta no local da festividade com

objetivo de mostrar à população mais
uma importante ação realizada pelo
governo municipal.

,
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Obras
Desde o mês de julho, a prefeitura

de Ilhota, através da Secretaria

Municipal de Obras, está realizando
obras de pavimentação em três ruas do

município. Duas já foram concluídas:
a rua Nicolau José Marcos, da Pedra
de Amolar e a Ana Carolina Lessa, da
Ilhotinha, faltando apenas a rua José V.

da Silva, no também no bairro Pedra
de Amolar.

Cerca de 600 .famíl ias serão

beneficiadas com um total demais de 3,8
mil metros quadrados de pavimentação
poliédrica nessas três ruas, que tem como

objetivo reurnabizar o município. O
investimento total da obra é de R$ 134

mil, sendo R$ 117 mil de emenda

parlamentar do deputado federal João

Matos, mais a contrapartida do

município no valor de R$ 17mil.

Melhorias na
tubulaçãoFoto. Assessoria PM

Tubos foram colocados na Isidro Vieira

Mais uma obra de tubulação nas ruas

da cidade de Ilhota foi realizada durante a
última quinta-feira (26). Uma equipe da
SecretariadeObras dacidade, formadapor
quatro funcionários participou da

operação.As ruasbeneficiadas foramJosé
Isidro Vieira, na localidade de VilaNova,
onde a equipe fez a colocação de tubos de
concretopara acanalizaçãopluvial.Aoutra

rua a receber melhorias foi a José

Domingos Filho, que recebeu limpeza
completa nos tubos e alguns ainda

precisam ser substituídos, segundo
informações do secretário de obras,Valdir
Herculano Batista.Para a instalação das

peças navia José IsidroVieira a secretaria
de obras usou uma retroescavadeira.
Conforme informou a assessoria de

.

imprensa da prefeitura, a atual

administração está investindo
constantementena instalaçãode tubos com
o objetivo de melhorar os sistemas de

esgoto e pluvial do município.
Vem aí 03°

\

Rock Festival
O 3° Ilhota Rock Festival acontecerá

no próximo sábado (4), no Galpão C.T.G,
em Ilhota. O evento está marcado para
começar às 20b, mas promete se estender
até amadrugada, garantindo animaçãopor
todo a noite para os apaixonados por rock
de toda a região. O Festival, com o slogan
"Rock, cerveja e lingerie, contará com a

participação de bandas renomadas, das
cidades deBlumenau,Florianópolis, Itajaí,
Indaial, Gaspar, Balneário Camboriú e

Ilhota. Os ingressos estão sendo vendidos
no Xodó Som, em Gaspar e na loja Be

Bop, em Blumenau. Também pode ser

encontrado na Farmácia Clasen, NW
Vídeos e Relojoaria Soares, em Ilhota, no
valor de R$ 10,00.·

BEBIDAS MELATO
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Presentes nos melhores eventos da tidade
�-.-.-.---------_ .. _-_._ .. __ ._-_.__ .

Bebidas Multi Marcas
Rua José Honorato Müller, 271 - Coloninha - Gasoar. Fone: 3332-0858



Saúde
CUB sofre com a falta de sangue
O

Centro Hemoterápico
de Blumenau (CHB)
precisa demais sangue.

O estoque está muito baixo. Os

tipos de sangue que mais faltam

são o O negativo, O positivo e B

negativo.Segundo a diretora de

comunicação do CHB, Lílian
Cella, o banco de sangue atende

a 32 hospitais da região do
Médio Vale, incluindo Gaspar, e
sua demanda está comprometida
devido a grande falta de sangue
nas geladeiras. "Além das

cirurgias, também transfundimos

sangue para recém-nascidos que
são um número considerável,
patologias como câncer,
leucemia, anemias severas ou

agudas e atendimen-tos de

emergência em caso de acidentes
fazem parte da rotina do banco

de sangue", diz Lílian. Segundo
ela, muitas pessoas dependem
das doações e do trabalho
realizado no banco de sangue.

O químico Alex Sandro

Bertoldi já doou sangue 12

vezes. "O ato de doar sangue é

muito importante, porque sei que
muita gente precisa e que um dia

eu também posso precisar. Além
disso, levamos uma vida tão

corrida que sobra pouco tempo
para fazer algo em prol de outras
pessoas. Por isso, doando sangue
sinto que faço a minha parte",
justificou.

Um ato seguro
Doar sangue é um ato seguro

e indolor. Para ser um doador é

preciso ter idade entre 18 e 65

anos, pesar no mínimo 50 kg,
alimentar-se com pouca gordura
alguns dias antes da doação, não
ter ingerido bebida alcoólica no

dia da doação e obedecer ao

intervalo entre as doações:
homens a cada dois meses e

mulheres a cada três. É
necessário comparecer ao Centro
com algum documento oficial

com fotografia. Para obter mais
informações sobre a doação de

sangue, o telefone do Centro

Hemoterápico de Blumenau é

3322-3158. Alex Sandro já doou sangue 12 vezes -

Cuidados após a

doação
- Não deixe de fazer o lanche.

- Evitar bebidas alcoólicas nas

próximas 24h.

- Não fumar durante a

primeira hora.

- Nas próximas horas, beber
mais líquido que o usual. '

- Permanecer 24h sem subir
em locais elevados.

- Evitar dirigir imediatamente
após a doação.

- Se apresentar tontura,
sentar-se ou deitar-se para

, evitar quedas.

-Observando manchas roxas,

dor no local da coleta, ou

alguma alteração na sua saúde,
retome ao banco de sangue.

Ganhe bônus para falar muito,
por conta da Vivo.

Motorola V3
Vivo Escolha 90

R$ 499,00 à vista

Acessôrios . Fones de ouvido. Cabos USB

Carregadores. Capas
Nokia 6265

Vivo-Escolha 90

R$ 599,00 à vista

Rua CeI. Aristiliano Ramos, 45 - Centro
Ao lado do Te Contei Lanches

473332-3996

C.J. A suo' casa
do telefone

Esta promoção possui restrições. Consulte o Regulamento.Preços e condições de pagamento válidos atê 16/10/2006 (limitado ao estcqusj.Otertas de aparelhos e Planos sujeitas à análise de crédito e permanência mínima de 12 meses (conforme
condições contratuais). Promoção Mil Reais II válida de 15/09/06 a 08/11/06 para os Planos Parlicipantes. mediante habililaçóesou trocas de novo aparelhoCOMAOs bônus em ligações locais de Vivo para Vivo. realizadas dentroda Rede Vivo. possuem
validadede 30 dias noVivo Pré e a mesma validade da conta do cliente noVívo Pós. Bônus concedidos por6meses. Manutenção noVivo Pré condicionada a realização de pelomenosuma recarga participantemensalmenteoumanutenção da conla em dia.
Bónus de RS1000 para Planos Vivo Pós 360. 600 e 900 mtn e para as recargas: Estado de SP- R$200 e R$100 nas demais regiões de atuação da Vivo. Consulte demais bõnus conforme planos e recargas e mais informações em www.vivo.com.br.



Rural

o rizicultor Wilson Wan Zuit acredita que o preço do arroz irá cair na próxima coilheita

O
município de Gaspar deverá
colher, em média, 185 sacos de

"

arroz por hectare plantado. Com
isso, a produção da safra 2006/2007 pode
chegar a 630mil sacas, um volumemuito

próximo ao da safra anterior. As

informações são do engenheiro agrônomo
da Epagri, Josi Rodrigues Prestes. O,
engenheiro garantiu que a estiagem
verificada na região no primeiro semestre

do ano não prejudicará a produção de

arroz, apenas atrasará a colheita, que deve
começar em janeiro de 2007. "Devido à

fal�a de chuva alguns ribeirões estavam

com menor volume de água, não

permitindo que em algumas áreas os

produtores pudessem preparar o solo para
o plantio", explicou Josi.

Hoje, pela escassez do produto, o

preço da saca de arroz (50 kg) está cotada
a R$ 25,00. O preço é melhor do que o

praticado na safra passada, quando bateu
na casa dos R$ 17,00. Porém, segundo o

engenheiro agrônomo daEpagriRonaldir

Knoblauch, se levarmos em conta que o

custo da saca para o produtor gira em

tomo de R$ 23,00 a R$ 25,00, os preços
da próxima safra apenas irão remunerar

o custo da lavoura, e o agricultor
continuará aguardando por preços
melhores para recuperar os prejuízos dos
últimos anos.

O rizicultor Wilson Wan Zuit, que
trabalha nessa atividade há 24 anos, em

Gaspar, e há sete no Mato Grosso do Sul,
acredita que na época da colheita (entre
dezembro e março) o preço do arroz irá

cair, podendo chegar a R$ 20,00 a saca

pela grande oferta do produto. "Nós,
agricultores, temos que nos adaptar aos
novos preços do mercado, por isso é
necessário agregar valores ao nosso

produto", explica. Um desses exemplos
é a criação de marrecos na lavoura de

arroz. A atividade paralela à cultura do

arroz traz benefícios no combate do arroz
vermelho e também é mais uma fonte de
renda.

Comunicado

Novo Endereço
o Consultório Médico de Angiologia e

Cirurgia Vascular do Dr. Júlio Antônio Przybyski
Becker, está atendendo em novo endereço.
Na Avenida das Comunidades,160

Sobr, a Farmácia Cristóvão

, ��

Lince

Ilhota AVENIDA DAS COMUNiDADES N° 1 60 Blumenau

Linhos·Circulo

r

Armã�ena8em seria a saída para maior rentabilidade

apenas um, no bairro Belchior, que não
tem capacidade de armazenar 20% da

produção domunicípio. Assim, segundo
Wilson, os rizicultores deixam de gerar
novos empregos e assumem riscos
desnecessários como a quebra de safra
em função das adversidades climáticas
e perdas na logística da lavoura até o

engenho beneficiador.

Para o rizicultor, Wilson Wan Zuit,
na época da colheita" existe uma

manipulação sobre o preço do arroz em

função da grande oferta. A tendência é
o preço despencar. "Passado o período
de colheita, ocorre uma alta no valor do
produto que, nesta entressafra, chegou
aos 38%".

Para aproveitar o melhor preço,
argumenta o produtor, "seria preciso
construir armazéns para estocar a Em Gaspar \

produção de arroz, para vendê-la no Hoje 300 fanu1ias vivem do plantio
momento de alta do preço nomercado". de arroz na cidade, cultivando uma área
Wilson explicou ainda que com a de 3.400 hectares.
unidade de armazenamento os O cultivo do arroz veio para. o Vale

produtores, além de se beneficiarem das do Itajaí, no início do século passada
variações de preços podem ter acesso a através dos Italianos. Segundo o

linhas de crédito (Banco do Brasil) engenheiro agrônomo Ronaldir
colocando em garantia seu próprio Knoblauch, emGaspar existem lavouras
estoque. Assim, seria possível dar com quase cem anos, naturalmente é
continuidade ao preparo de uma nova uma tradição. "Além disso, a planta de
safra. arroz produz mais quando cultivada em

O produtor também assinala como várzeas e irrigada por inundação do

vantagem da armazenagem própria a solo. Quer dizer, aqui no Vale do Itajaí
possibilidade de beneficiar o produto, se produz por tradição, porque temos

para colocar no mercado subprodutos água � terra propícias ao cultivo, e

como palha, quirela, arroz preto e casca. também por ser um cultivo, em média,
Gaspar já teve, no passado, sete

.

bastante lucrativo ao agricultor", explica
engenhos de beneficiamento. Hoje, resta o agrônomo.

Rua Barão do Rio Branco, 2240 - Santa Terez inha

FARMÁCIA

VID -iZf:1,tilf·
DROGARIA

Medicamentos - Cosméticos
Perfumaria - Tinturaria
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VENDE - CASAS/APARTAMENTOS/GALPÕES
VENDE - CASAS/APARTAMENTOS
/GALPÕES BELAVISTA-Alvenaria
com 129,60 m2 - 03 dormitórios,
sendo 01 suíte - Rua Theobaldo

Deschamps - R$ 85 mil. Aceita troca
casa pequeno valor; - Apartamento
com 02 dormitórios - Residencial
Bela Vista - R$ 45 mil. Aceita
financiamento bancário; - Prédio de
alvenaria com aprox. 420,00 m2 -

02 pisos - Rua Clara Schmitt, sendo:
Térreo 03 salas comerciais. Primeiro
andar apartamento 03 dormitórios,
sendo 01 suíte. R$ 210 mil;
CENTRO - Alvenaria com 220,00 m2
- semi-acabada - Rua José Rafael
Schrnitt. Terreno com 500,00 m2 -

R$ 65 mil; - Alvenaria com 210,00 m
2 - 03 dormitórios, sendo Q1 suíte -

Rua Frei Otocar - R$ 220 mil;
- Alvenaria com aprox. 120,00 m2-
04 dormitórios - Rua Industrial José
Beduschi - R$ 200 mil;
- Alvenaria com 278,00 m2 - 03
suítes - em Construção - tot, São
Pedro - R$ 93 mil;
- Alvenaria com 300,00 m2 - 03

dormitórios, sendo 01 suíte - Rua
Cecília Krauss - Preço e condições
a combinar; - Prédio de alvenaria
com área total de 638,48 m2 - 03

pisos - ampla sala comercial e

apartamento duplex -r Rua Vereador
Augusto Beduschi - Preço e

condições a combinar; - Apartamento
Ed. Residencial Monte Cario com

291,00 m2 + 03 vagas de garagem
- 04 dormitórios, sendo 02 suítes -

Rua Arnoldo Schrammm totalmente
mobiliado - Prédio com piscina e

salão de .festas - Preço e condições
a combinar; COLONINI-jA:- Mista
com 204,00 m2 - 02 pisos + galpão
de alvenaria com 70,00 m2 - Rua
Prefeito Leopoldo Schramm - R$
140 mil; - Alvenaria com 250,00 m2
- 03 dormitórios, sendo 01 suíte +

terreno com 6.087,87 m2 - Rua

Ilhota, Próximo ao Centro - R$ 350

mil; - Alvenaria com 300,00 m2 03

dormitórios, sendo 01 suíte- terreno
com 1.312,00 - Rua Dr. Nereu
Ramos - R$ 350 mil;
- Prédio de alvenaria - 02 pisos -

com aprox. 500,00 m2 - Rua José
Eberhardt- R$150 mil; FIGUEIRA:
- Prédio de alvenaria com 520,00 m2
- 02 pisos - novo - sendo: Térreo-
sala comercial e garagem. 1º piso
apartamento - Rua Francisco Sheidt
- R$ 180 mil; GASPAR MIRIM -

Alvenaria com 159,00 m2 - 03

dormitórios, sendo 01 suíte. Terreno
oom 2.000,00 m2 + açude - RuaAna
Venturi - R$ 90 mil; GASPARINHO:
Alvenaria - nova - 02 pisos - com

200,00 m2 - 03 suítes + piscina -

Rua Pedro Anselmo Sansão. Aceita

apartamento menor valor em

Itapema - R$ 250 mil; ..
- Alvenaria

com 185,00 m2 - 04 dormitórios,
sendo 01 suíte - Rua Leopoldo
Alberto Schramm. Terreno com

1.100,00 m2 - R$ 85 rnil; ILHOTA: -

Alvenaria com 209,00 m2 - 03

dormitórios, sendo 01 suíte. Terreno
com 1.184,00 m2 - Rua 21 de junho
'-R$130 mil; -Alvenaria com 110,00
m2 - 02 dormitórios - Rua Padre
Carlos Gesser - Jardim Ilha Bela -

R$ 25 mil; MARGEM ESQUERDA:
Alvenaria com 203,00 m2 - 02 pisos
- + Prédio de alvenaria com 224,00
m2 - 02 pisos - Rua Ricardo Stanke

- R$ 140 mil; - Alvenaria com 78,27
m2 - 02 dormitórios - Rua das
Palmeiras - R$ 50 mil. Aceita
financiamento bancário; - Alvenaria
com 320,00 m2 - 02 pisos - 04
dormitórios + área para facção - Rua
Nicolau Threiss - R$ 92 mil. Aceita
troca por sítio; B.SANTA
TEREZINHA:- Alvenaria com 205,00
m2 - nova - 05 dormitórios, sendo
01 suíte - Rua Paulo Bernardo
Schmitt - R$ 130 mil; - Casa de
alvenaria + galpão com área total de

325,00 m2 + terreno com 645,00 m2
.

- Rua Barão do Rio Branco - R$ 130

mil; - Alvenaria com 185,00 m2 - 03

dormitórios, sendo 01 suíte. Terreno
com 628,00 m2 - Rua Rodolfo Vieira

Pamplona- R$ 140 mil; _

- Prédio de alvenaria com 344,00 m2
- 02 pisos - 02 apartamentos - Rua
Matias Spengler - R$ 198 mil. Aceita
troca imóvel menor valor;
B. SETE DE SETEMBRO: - Alvenaria
com 165,00 m2 - 04 dormitórios,
sendo 01 suíte - Rua João
Dirschnabel - R$ 150 mil. Aceita e/
ou parcelamento;
- Alvenaria + kitinete com área total
de 272,00 m2 - Rua 1 º de Janeiro -

R$ 85 mil; - Alvenaria com 160,00 m2
- 02 pisos - 03 suítes - Rua 13 de
maio - R$ 195 mil; POÇO GRANDE
- Alvenaria com 120,00 m2 - 03
dormitórios - Rua Silvio Garjewski -

R$ 80 mil. Aceita 'financiamento
bancário; - Alvenaria com 287,00 m2
- 04 dormitórios, sendo 01 suíte
Rua Henrique Thom - Em frente à

Bunge. Terreno com 1.470,00 m2 -

R$ 285 mil; VENDE - TERRENOS/
SiTIOS BARRACÃO - Sítio com

568.800,00 m2 para
reflorestamento / possui aprox.
10.000 eucaliptos - distante 500,00
metros da Rod. Ivo Silveira - Preço
e condições a combinar; BELAVISTA
- Loteamento São Francisco -

Diversos Lotes - com financiamento;
- Loteamento São Francisco com

-

462,72 m2 - R$ 36 mil; BR-470 -

Terrenos com área de 926,10 m2 a·

1.607,45 m2 - Vários - Preço e

condições a combinar; CENTRO -

Terreno com 575,,00 m2 Rua
Frederico Nicolau da Silva - R$ 45

mil; COLQNINHA: - Rua Júlio

Deschamps - Próx. Centro - com

285,60 m2 - R$ 45 mil; FIGUEIRA:
Rua José Mondini com 498,55 m2 -

R$ 32 mil; - Rodovia Jorge Lacerda
com 4.000,00 m2 (Quatro mil metros

quadrados) -'- R$ 200 mil;
GASPARINHO:- Rua João Dorvalino
de Oliveira, com 364,00 m2 - �$ 18

mil; - Sítio com 88.616,67 m2 - Rua
Marcelino Nicoletti - R$ 80mil. Aceita
troca por casa até mesmo valor;
MARGEM ESQUERDA:- Rua
Francisco Lenfers com 288,00 m2 -

R$ 10mil-com financiamento direto;
- Rua das Palmeiras com 450,00 m2
- R$ 25 mil; - Rua Manoel Inácio
Bernardo com 43.000,00 m2 - R$ 85
mil; BAIRRO SANTA TEFlEZINHA:
Rua Rodolfo Vieira Pamplona com

3.873,80 m2 - Próximo Centro - R$
175 mil; BAIRRO SETE DE
SETEMBRO: - Rua Sete de
Setembro com 1 .401 ,18 m2 - Preço
e condições a combinar;
Gaspar (SC), 30/10/2006.

Vende-se sitio com 60x398,
localizado no Gaspar Grande.
Tratar com Edgar ou Chico -

3332-3554/9963 0405

Procura-se casa de praia para

alugar, pode ser nas praias de

Gravata, Armação, Penha e

Piçarras. Tratar com Adalberio
- 3331 9638 ou 9979 6254
adaIberioJemandes@circulo.combr

Vende-se casa de alvenaria no

bairro Gasparinho Quadros.
Área de 340m2• Casa com

166m2. Valor R$ 50.000,00 -

33324342

Procura-se casa ou kitinet pra
alugar próximo ao margem

esquerda no valor de até R$
250,00. Tratar com Mari ou
Maba - 8808 2674

Vende-se casa li" alvenaria com

65 m2 e terreno com 540 1.112 na

rua Olga Bohn ri°447,
Coloninha. Valor R$ 40.000,00.
Tratar com Roseli - 3397 1273/
9944 1384 ou

taiafaletti@yahoo.com.br

Vende-se um casa de madeira,
medindo 80m2, no bairro

Coloninha. Próximo ao

terminal, Valor R$ 45.000,00.
Tratar pelo fone - 3332-1706

Vende-se ou troca-se terreno na
praia de Gravatá. A 8001.11 da

praia, terreno medindo 385m2,
todo aterrado, pronto para
construir. Tratar com Luis ou

Ivania - 33329484/91475180

Vende-se Apmobiliado, 130 m2,
Curitiba - a 100m da igreja do
Bairro Portão - R$ 140
mil.Tratar com Aloísio - 9136
6251 33273631

Vende-se ou aluga-se uma casa
mista em Gravatá, terreno com

500m2, murada, a 600m do mar,

linda. Aceito carro no negócio.
Tratar comAndrione - (47) 3397
1691

Aluga-se kitinete com garagem,
rua Mato Grasso, 171, bairro
Sete Setembro. Tratar com Célia
- 3332-0662

Aluga-se sala comercial, situada
no edifício Oscar Carlos

Negromonte no centro de

Gaspar, em frente ao posto de

saúde e Sindicato dos
Trabalhadores Rurais. Maiores

informações - 9179 0033

Vendo Brasilia, ano 75,
branca,documentação em dia,
em ótimo estado. R$ 2.700,00.
Tratar c/ Bruno - 91641028/
afcontab@terra.com.br

Vende-se Palio Fire 1.0 2004,
preto, 2portas, único dono ar

cond. ótimo estado. Valor R$
21.900,00. Tratar pelo telefone
- 9971 4250

Vende-se Gol 93/94. com
90.000km originais, cor verde
escuro, em perfeito estado de

conservação, + vários opcionais
acompanham o carro irnclusive
rodas 14" e cd. Tratar comArtur

após as 14h - 33327831

Vende-se CG 125' - 84.
. Impecável.Valor a vista R$
1800,00. Tratar com Patrick -

99029293

.... ti ••••• ii! � � _

78, cor cinza, carroceria de
madeira praticamente nova, em

ótimo estado de conservação
com pneus novos motor e caixa
revisados. Tratar com Valdir -

33323430 ou 9137 9791-

Vende-se Saveiro 2001,
sportline, amarela, motor 1.8,_
rodas 15, interior todo preto,
bancos recaro VW, lona

marítima, emplacada/07. Tratar
com Douglas - 3332 0464 /

douglassi@terra.com.br

Vende-se Fiorino 93 branca

emplacada até 09/2007. A vista

R$ 8,700,00 ou R$ 2,200,00
entrada + 36x R$ 297,00. Tratar
com Cristiano - 33329755

Vende-se Passat Alemão 95

completo com teto solar, bancos
em couro e câmbio automático.

R$18.500.Tratar com Eduardo -

99820295

Vende-se Gol CL 1.6 verde
escuro 93/94 carro em ótimo

estado de conservação,
acompanha rodas 14", CD

Player, pneus novos, Insulfilm

,etc.Tratar com Artur Após as

14h - 33327831

Vende-se Chevette 89, prata, a
álcool. Em bom estado. Valor

4.500,00 a vista. Tratar com
Alexandre - 3332 6997 ou 3397
0950

Vende-se moto CG Titan 98.

'Iratar com Jhonaton - 3332

3073/9135 5264

Vende-se CG Titan modo 03,
verde, 9.000Km, partida
elétrica, freio a disco. Valor

R$1.500 entrada + 28x de R$
20000. Tratar com Willian ou

Fabiana - (47) 9175 1650

Engenheiro Florestal. Consulte
p/ serviços: Corte de palmito,
Corte de madeira nativa,
Inventários florestais até 3,0
ha,licenciamento de arroz,

medições de terra, Avaliações de
terrenos, Multas ambientais,
Projeto recuperação de área

degradada. Tratar com Lodair.
33280896 - 9912 3297

Vende-se HD 40GB seminovo

por R$ 100,00. Tratar com
Filletti 9135 5264 /
faletti@terra.com.br

Vende-se memória DDR

256MB 400MHz; Seminova,
muito pouco tempo de uso R$
89,00.Tratar com Daniel- 9143
1493

Vende-se Contra Baixo

Strinberg CLB24A, 4 cordas,
vermelho, captação ati va,
encordamento Fender. Tratar
com André - 9923 8466

Vende-se escrivaninha para
computador emmogno ou troco

por Rack. Tratar com Jhonaton
- 3332 3073 / 9135 5264

Vende-se roupa de borracha Gul

para surf. Tratar com Graziani -

33326081
. .

Vende-se móvel antigo madeira
nobre, oratório e armário, porR$
100,00. Tratar com Ricardo -

33322443/91754889

Vende-se estante mogno para
TV 21', em ótimo estado.

Apenas R$ 300,00. Tratar com
Ricardo - 33322443/91754889

Vende-se 4máquinas de costura.
1 Reta PFAFF eletrônica, 1

Cob.cilíndrica Rimold 3ag., 1

Cob.Union Special 3ag. e 1

OverlokCrownmodelo Kingtex.
Tratar com Keila - 3338 3&08

'Vende-se uma capota de fibra

para camioneta S/l O em bom
estado. Tratar com Fabrício ou

Carlos - 33971029 ou 9992 8585

Vende-se máquina costura

Siruba BT 03 agulhas. Tratar
com Alan - 9905 7527

Vende-se bloqueador para
carros via celular, com escuta

interna, para todos os tipos de

automóveis, com instalação
grátis. Tratar com Luiz - (47)
88356340

Vende-se câmera digital Fuji
Finepix 5100 - 4.1 MegaPix -

zoam digital e óptico, filma 30nún
+ cartão de 548 ME memória e

pilhas.Valor R$ 650,00. Tratar
com Filipe - 9917 9547 ou

xilipe@universia.com.br

Vende-se máquina fotográfica
Pentax 140m ou troca-se por TV

29' ou playStation. Tratar com
Luiz - (47) 8835 6340

Troca-se um andador rosa novo

pot um cercado de neném. Tratar
com Marceli - 3332 1682 ou

88095757

Vende-se freezer de 180L., na cor
branca. Valor R$ 300,00. Tratar
com Dona Terezinha - 3332 1682

Vende-se freezer Consul
horizontal 220L. Seminovo. Valor

R$ 550,00. Tratar com Oscarina-
84051216

Vende-se roçadeira Husqvarna
142R (Nova) Preço R$ 1.100,00.
Tratar

.1

com Nilson
.

nilson.varela@plasvale.com.br

Vende-se máquina de constura

Overlock Industrial por apenas R$
950,00. Aceito trocar pormaterial
de construção financiado. Tratar
com Irene - (47) 3332 3531

Vende-se teclado Yamaha

PSR330, cartucho, suporte, capa
(nova). R$ 650,00. Tratar com
Bruno 9164 1028 /

afcontab@terra.com.br

Vende-se transmissor e receptor
para câmeras sem fio alcance de

500 metros. Tratar com Fernando
- (47) 8417 1222

Vende-se filhotes de cachorro da

raça Poodle. Tratar com Clarise -

33322681/ 8832-7806

.s

Você "que precisa de uma

enfermeira particular para idosos
ou acompanhante.Entre em

contato com Roseli. Tenho mais

de 20 anos de experiência - (47)
3336 0860 ou (47) 8408 0083 /

pampyI8@ibest.com.br

TITAN ES 150
TITAN KS 150
TITAN ESD 150
TITAN KS 150
TITAN KS 125
TITAN KS 125
TITAN KS 125
TITAN ES 125
TITANES 125
TITAN KSE
BIZ KS
BIZ KS
BIZ KS
BIZ KS
FALCON 400CC
FALCON 400CC
TORNADO 250CC
TWISTER 250CC
TWISTER 250CC
TWISTER 250CC
CLlO RL 1.6
UNO ELX4P
UNO S 1.5
OPALA S 4P 4CC
PASSAT S
GOL TREND 4P 1.0
F250 XL
FORD KA 1.0

ANO COMB COR
05 GAS VERMELHA PRETA
05 GAS VERDE VERMELHA
04 GAS AZUL
04 GAS AZUL PRETA
03 GAS AZUL, PRATA,
04 GAS VERM, VERDE, AZUL,
00 GAS AZUL, VERDE
03 GAS VERMELHA
02 GAS AZUL
03 GAS VERMELHA, VERDE
04 GAS VERDE
03 GAS PRETA
01 GAS AZUL
00 GAS AZUL
05 GAS PRETA
01 GAS PRATA
04 GAS BRANCA

.

04 GAS PRETA
03 GAS VERDE
02 GAS AZUL
96 GAS VERMELHO
94 GAS PRATA
94 GAS PRETA
92 ALC PRATA
86 GAS BRANCO
02 GAS PRETO
02 DIESEL PRATA
00 GAS PRATA

nda OKm em até 36x sem entrada

COMPRA VENDE. TROCA FINANCIA
uni�ª�,ª p� 2Q� � $ªIª Q1· Qªªpªr _
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Admite-se pessoas para
trabalhar com marketing e mala
direta nas horas vagas. Tratar
com Geruza

rendaaltemativa@gmail.com

Precisa-se de cozinheira para
restaurante da Lince.F 3332
2232 com Andréia ou Nelson.

Contrata-se estampador com
prática, maior 18 anos para 10 e

20 turnos, costureiras pará 10

turno, aux. Expedição para turno
geral. Ratti Malhas - Rod. Ivo

Silveira, 1511. Tratar com Rose
3332 8059 ou 3332 8866 -

ratti.rh@terra.com.br

Precisa-se de vendedora para
catálogo Hermes, Duloren e

Bella. Comissão de 20%. Tratar
com Ivania ou Luis - 33329484
/91475180

Precisa-se de empregada
doméstica e babá paramorar em
SP capital. Tratar com Lilian -

88153124

CADASTRE
O SEU

CUR.RrCULC
unitalentos SEM CUSTO

Emp!'E!JO!l

SELECIÓNAMOS

Repres. ComerCiai (MG. SP. RJ, RS)
AprendizTalhadora
Aux. Dedetização
Cozinheira
Recepcionista
Chefe de Cozinha
Cavalaríço/SelViços Gerais
Atendente de Reservas
Governanta
Camareira
Empregada Doméstica
Diarista
Prof.Iníormáâca
Secretaria
Desenhista Deslng
Vendedora
Consultora de Vendas
Promotor de Vendas
Soldador
Montador Estrutura Metálica

CRIAMOS SEU CURRlcul..O

.L

Assine agora Terra Banda larga
.
com Centro de Segurança - Antivírus,
Conexão Segura e Controle dos Pais -

.

num só telefone: 0800 777 77 77.

www.tena.com.br Qual é
a. sua?

o Centro de Sagurança é vendido separadamente do serviço de acesso

à Internet. Para dstaihes do serviço, consulte wwwjerra.com.brlsegurano,a

terra

ANEXO À LOorJA VIVO

.AGORA TEMOS CARTUCHOS

REMANUF"ATURADCS

ESTADO DE SANTA CATARINA I PODER JUDICIÁRIO
Comarca de Gaspar I .2a Vara I Avenida Deputado Francisco

Mastella, s/n", Sete de Setembro - CEP 89.110-000, Gaspar-SC - E
mail: gprvar2@tj.sc.gov.brIJuiz de Direito: Cássio José

Lebarbenchon Angulski 1 Escrivã Judicial Designada: Ivete Trapp
Dirksen

EDITALDE INTERDIÇÃO - Art. 1184, do CPC - PRAZODO EDITAL:
20DIAS
Outros n° 025.02.001686-1

Requerente: Evanede Zimmermann

Requerido: Teresa Reinert

Interditoraus): Teresa Reinert, brasileira, solteira, Rua Beco Inês Baron,
128, Coloninha - CEP 89.110-000, Gaspar-SC. Doença Mental

Diagnosticada: Retardo Mental Grave. Data da Sentença: 31/08/2005.
Curador(a) Nomeado(a): Evanede Zimmermann. Por intermédio do

presente, os quevirem ou dele conhecimento tiverem, ficam cientes de

que, neste Juízo de Direito, tramitaram regularmente os autos do processo
epigrafado, até sentença final, sendo decretada a medida postulada,
conforme transcrito na parte superior deste edital, e nomeado(a) ora)
curador(a), ora) qual, aceitando a incumbência, prestou o devido

compromisso e está no exercício do cargo. E, para que chegue ao

conhecimento de todos, partes e terceiros, foi expedido o presente edital,
o qual será 'afixado no local de costume e publicado 3 vez(es), com
intervalo de 10 dias na forma da lei.

Gaspar (SC), 05 de maio de 2006.

ICEL.MI INFORMATIC-.Aj.
i PROMOÇÃO RELAMPAGO
; AVISTA
,�

149 90ii
.

li '
.

.

, g 1 + 2 VEZES SEM JUROS
, i? UGUE AGORA E RESERVE A SUA. '

GRAVADORA DE DVD
.

i ASSIS�NCIA TÉCNICA EM COMPUTADORES· IMPRESSORAS. MONITORES

LIG.UE PARA: 47-339-7-3063
VVVVVV_CELIVII_CC>IVI_BR:

OFERTA IMPEROivEL
ACESSE NOSSO SITE E CONFIRA
A CONfiGURAÇÃO DESTA MAQUINA

LIGUE AGORA!

1 +4 VEZES DE

AVISTA

1.599,00
R$ 340,00

VEJA CONDIÇÓES DE
FINANCIAMENTO.

i GRAVADOR DE OVO + PROCESSADOR INTEL2.13 + HARO DISK 80 GS +:
! MONITOR LCD 15' 1" MEMÓRIA 512 MS + PLACA MÃE (SNfR) +!
i GABINETE ATX 4 BAIAS + TECLADO PADRÃO ABNT2 + MOUSE ÓPTICO -ti
iCAIXAS DE SOM + ESTABILIZADOR;

VVVVVV _ CELIVII _ CC> IVI _ BR:

i RUAANFILÓQUIO NUNES PIRES 5111, BELA VISTA, GASPAR'

l. ... __E_º_�E_; __33.9_1_�3._º§3" _

................ _ - _ _ _ _- __ ..

i�CHAL·C.
I� MOTOS· CONCESSION1:/� SUNDONW

SUNDOWN

CG 125
CGTODAY'
CG 125 TITAN

..1. CG 125 TITAN KS
CGTITAN ES

.. CG TITAN KSE
NXR 150
TWISTER
XTZ 125K
CBXSTRADA
TORNADO
FALCON
XLR 12� KS
XLR 125 ES

84/85/86/87/88
90/91/92/93/94
95/96/97/98/99
00/01/02/03/04
00/01/02103/04
02/03/04
2003/2004
2002/2003/2004
2003/2004
98/99/00/01/02
-2003
2003/2004
99/00/01/02
00/01/02

. Fone - 3332-0507-
Rua Mário Vanzuit� - Centro - Gas' ar

CÂMARA DE
VEREADORES DE GASPAR

RESOLUÇÃO' N° 40/2006.

HOMOLOGA INSCRIÇÕES AO CONCURSO PÚBliCO 0112006.

O Presidente da Mesa Diretora da Câmara de Vereadores de

Gaspar, no uso das atribuições que lhe são conferidas pelos arts.

41, 1, da Lei Orgânica e 32 e 3'3, L do Regimento Interno,

Resolve,
Art. 10 Ficam homologadas as seguintes inscrições ao Concurso

Público n° 01/2006:

I - para o Cargo de AUXILIAR DE SERVIÇOS DO
LEGISLATIVO: 0029-GEOVANE DA CUNHA; 0088-
LEONARDO FLORES DE BRITO; 0046-LUCIO FABIO

SANSAO; 007l-MARAISA DE MEDEIROS; 0068-MARCIA
APARECIDA DESCHAMPS; 0036-MAURILIA MARGARETE
DA SILVA DA COSTA; 0l30-NOEMI ANTUNES DA ROSA

ROLDÃO; 0089-ROSELI SOARES DA SILVA; 0l20-SCHEILA
SEBERINO DA SILVA; 0035-SILVANA SALETE PORTELA;
0091-SIRLEI DE FATIMA BEZERRA SANTOS; 0125-SIRLEY
NADINE VANSUITA; 0038-TATIANABATlSTAAMARO; 0124-
VANESSA VAGARINI;

II - para o Cargo deMOTORISTA: 0045-ADEMIRDALUZ; 0025-
ADILSON JOSÉ KRAUSS; 004l-ADILSON JOSÉ SANTANA;
0026-AELSON JOSÉ DE OLIVEIRA; OOl3-ALAIR DA SILVA

BUENO; 0082-ALCIR VIEIRA; 0087-ALEX ANDER DA SILVA

DIAS; OllO-ALEXANDRE GOEDERT; 0063-ALFONSO
BERNARDO HOSTERT JUNIOR; 0067-ALMIR SALVIO; 0002-
ANDERSON LUIZ SCHMITT; 0019�ANTONIO CARLOS

NICOLODI; 0116-ANTONIO JOSE COSTA JUNIOR; 0051-
BENICIO DA COSTA; 0058-BRUNO DESCHAMPS; 0027-
CELIO SCOTTINI; 0034-CHARLES WILSON TESKE; 0065-
CLOVES EDGAR LANA; 0021-CLOVIS ODINEI JUNGES;
OOn-CRISTIANO JOSÉ COSTA; 0033-DARCI JULIANO DA

SILVA; 0077-DIEGO TESTONI; 0024-EDSON MOHR; 0074-
EDSON TORRESANI; 0032-EDUARDO CESARIO; 0011-
EDUARDO CHRISTIAN KLABUNDE; 0090-EMERSON
SEBERINO DA SILVA; 0039-EVANDRO CARLOS GOEDERT;
0014-EVANDRO GIL BELLINI; 0108-FABRICI BOOS; 0113-
FABRICIO LUIZ DO SANTOS; 0079-GILBERTO

DELLANDREA; 0132-GILBERTO GONÇALVES FILHO; 0042-
GÜNTHER VELLWOCH; 0050-HELDER ISMAEL DOS

SANTOS; 0093-ITAMAR ZUCKI; OIOI-IVAN CARLOS

SCHMITT; 0059-JADER DIAS; 0128-JAIRO VIEIRA DOS

SANTOS; 0062-JAISON SANSAO; OOlO-JAMES VALMIR JOSE

COSTA; 0094-JAQUES MARCEL SANTOS; 0054-JEAN
CARLOS PEREIRA; 0107-JEAN PAULO BENEVENUTTI; 0114-
JOÃO PLUCENO; 0104-JONAS JACSON PEREIRA; 0126-JOSE
ANTONIO SCHMITT; 0048-JOSÉ CARLOS DOS SANTOS;
0083-JOSÉ ROGÉRIO VALGAS; 0009-JOSE VILMAR DA

COSTA; 0030-JOSUE ROSA ESMERIO; 0105-JULIO CESAR

DONINE; 0060-KLEBER CORADINI; 013l-LEANDRO

KEGLER; '0061-LUCÉLIO MANERICH; 0043-LUCIO

HOTEQUIL; 0119-LUIS ANTONIO RONCAGLIO JÚNIOR;
0066-LUÍS FERNANDO THREISS; OIOO-LUIZ CARLOS

SCHORK; 0129-MAICON DE BORBA; 0078-MAlCONLUIS DE

OLIVEIRA; 0073-MAICOU VOLTOLINI; 0122-MARCELO
BRICK DE SOUZA; 0076-MARCELO DA TRINDADE; 0098-
MARCIANO THEISS; 0052-MARCOS ANTONIO SANTIAGO;
Ol02-MARCOS PAULO PHILIPPS; 0023-MARCOS VINICIUS

GUEDES; 0007-MARIO JOSE BERNZ; 0115-MAURICIO
ZERMIANI; 0118-MAYKELTIAGO STARKEWEINRICH; 0112-
NATAL SOARES; 0018-0DILON EWERTON DOS SANTOS;
0047-0RIVALDO DA ROCHA; 0012-PAULO ROBERTO DA

SILVA; OlII-RAFAELANDRADJ?WEBER; 0103-RAYMUNDO
APARECIDO QUIJUNO DA SILVA; 0056-REGINALDO
PFINKESTAG DA COSTA; 012l-ROBERTSON DE SOUZA

SANTOS; 0031-RUBENS CESAR DESCHAMPS; 01l7-RUI
DONISETE DE GÓIS VIEIRA; 0037-SALESIO ANTONIO DA

CONCEIÇÃO; 0096-SAMIR CEZARDACOSTA; 0080-SANDRO
ANDREMITKUS; 0106-SÉRGIO FERNANDE.S MATEUS; 0099-
SILTON JOSE FERREIRADASILVA; 0049-SUSANAAMARAL;
0127-THOMAS FELIPE LENHANI; 0022-VALDECIR PEREIRA
DOS SANTOS; 0016-VANDERLEI DE SOUZA; 00:28-
VANDERLEI KNOPPALBUQUERQUE; 0040-viLMARVIEIRA

DO AMARAL; 0123-WELLINGTON VIL\'ERT.

Art. 2° A presente Resolução entra em vigor nesta data,
quando de sua publicação, que deverá se dar em Jornal local,
mural da Casa Legislativa e na página
www.camaragaspar.sc.gov.br.

Gabinete da Presidência, 30 de outubro de 2006.

Rubens Benevenutti
Presidente
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Trabalhando com Qualidade

s1JLTEMPER
D o sv R

Forno ii Lenha
��f�anijB��

�"'4919

Domingo Disb'Pt��776

S f•
Pizza Gigante 45 em RS 22.00

.

e..dt.-- eira Pizza Grand.. 35 em R$ 17,00
alIO_ . Pizza Mêdla 30 em R$15.00

PI"",a Pequena 20 em R$12.00

114SlItkrNf tUPlus + fnmgo a passarinho + nlJoqu. + espaguettl
-I Ji!Jt1Ilâ fiJt;i + massa� + IBsanha + polenta

Temperados * Tampos � Laminados - Box - Fachadas

ii" 3397·2156/9979-7594
Rua Anfilóqulo Nunes Pires, 19 (Em frente à Vineplast)

M./. Máquinas de Costura

Overlock, 3 fios
10x R$ 188,00

Reta leve

10x R$ 127,00
Cobertura 3 agulhas

e trançador
10x R$ 396,00

Pense
Grande.
Faça
Univali.

Mais da 50 cursos e €>s maiores

attU:lflOs dO. plameta terra. Você'
pOde selPlt.l'rm deles. P�nse
graflde e.'Bstude na major
UliliwBrrsldade de Santa Catarina.

INSCIIÇÓIS DE 09/10 R 13/11
rEtO snE WWW.UNIVAU.BR

Inflolí'rnaçé'ies €l800 723 1300



Jogos
os

14° Jogos Escolares de
Gaspar, realizados na

última semana reuniram
cerca de lS00 alunos de 13 escolas
'do município. Eles foram
divididos em três categorias, de 10
a 17 anos, distribuídos em sete

modalidades: atletismo, xadrez,
tênis de mesa, basquetebol,
voleibol, handebol e futsal. Os

jogos foramrealizados noGinásio
de Esportes João dos Santos, no
Ginásio de Esportes do Colégio
Frei Godofredo e na Associação
Desportiva Bunge.

Aatividade foi organizadapela
Fundação Municipal de Esportes
(PME), e segundo Valdete Goll,
diretora presidente da PME, os
Jogos. Escolares são muito

importantes para os alunos e é

preciso manter essa tradição na

cidade. "Os alunos se preparam
nas escolas, e desde o começo das
aulas esperam pela competição",
explica.

SegundoReinaldo dos Santos,
professor e Diretor Técnico da

PME, que ajudou a organizar a
disputa, o objetivo principal dos
Jogos é formar o caráter e

desenvolver a cidadania dos

participantes.
"Na competição existem

regras, horários, filas, e os alunos
têmque respeitar tudo isso, ganhar
não é o principal", enfatiza
Reinaldo.

Outro ponto importante que o
técnico da PME destacou é que
os Jogos Escolares também

ajudam a impedir a evasão dos
alunos das escolas. "Desde o

primeiro dia de aula os alunos já

•

r'eururam
começam a treinar para a

competição, e como ela só
acontece em outubro, os alunos

permanecem na escola para
poderem participar", explica.

Esse ano, um diferencial da
competição foi o refeitório.
Montado para atender os atletas,
a refeição foi feitapelas zeladoras
das escolas, orientadas por uma
nutricionista que definia o

cardápio.
"Também tiveram nos

ginásios onde os jogos estavam

sendo realizados enfermeiras caso

algum participante se

machucasse", afirmou Reinaldo.

Quando questionado pela redação
do Jornal Metas se os Jogos
Escolares podem revelar atletas,
o professor explicou: "que a

competição pode sim revelar

talentos, mas que o nível técnico
das equipes só irá melhorar

quando as escolas tiverem um

treinamento além das aulas de

educação física, que não é
suficiente para deixar os times

preparados" .

- A aluna da Norma Mônica

Sabel, Bianca Cecon, 13, conta
que é a segunda vez que participa
dos Jogos Escolares; esse ano

concorrendo nas modalidades de

atletismo, voleibol e futsal. "Esse
ano os joguinhos estão mais

legais, têm bastantes coisas
diferentes e a gente faz novas

amizades", completa.
A única sugestão que Bianca

dá para o próximo ano é que os

jogos deveriam ser realizados
todos nos mesmos lugares, o que
seria mais fácil.

Fones: 9916.7847 - 9117.3225-

DISK TAXI 24 HORAS
cfWanderley

1.500 atletas

Jogos Escolares servem de laboratório para a formação �e futuros atletas

:])urante
competição, a Fesporte vai

Homenagear, em. J0açaba, o'

desportista Fausi MigueL falecido"
.em2006.

CONVOCACÃOBRAZ MARTENDAL
JUNIOR, inscrito no CPF n":
038.098.749-06, vem

através deste, tornar publico
que solicitou a Secretaria
Municipal da Agricultura e

Meio Ambiente de Ilhota,
Licenciamento da Supressão
da Vegetação, em sua

propriedade localizada na

Tifa dos Grahl, sn" - Alto Baú
Ilhota (SC).

Estão convocados todos os moradores pertencentes a

Assossiacão de Moradores do Bairro Belchior, para
eleicão da nova diretoria para o Bienio 2006/2008, no dia
1511112006 as. 15 :00 horas no salão comunitario do
BelchiorAlto. A entrega das chapas para concorrer
eleicão devrão ser feitas até 72 (setenta duas) horas
do inicio da votacão, há qualquer membro da
diretoria.

Engo. Ftal: FabrícioWilbert
Contato: (47) 9184-7104

Permanente Afro
Alongamento de cabelo

Relaxamento - Limpeza de pele
��thlí!M@�

@.§]iji)�@�

BRAZ MARTENDAL,
inscrito no CPF n ":
380.082.979-72, vem

através deste, tornar publico
que solicitou a Secretaria
Municipal da Agricultura e

Meio Ambiente de Ilhota,
Licenciamento da Supressão
da Vegetação, em sua

propriedade na localidade de
Alto Baú (rua do posto de
saúde) Ilhota (SC).

AtenciosamenteEngo. Ftal: FabrícioWilbert
Contato: (47) 9184-7104 A

* 1 ANALISTA DE CUSTOS
* 1,AUXILIAR ADMINISTRATIVO

* 1 RECEPCIONISTA
* 2 INSTRUTORA DE COSTURA

" 1 ENFESTADOR
" 1 CORTADORA DE FRISO
" 10 REVISORAS
" 5 AUXILIARES DE EXPED.'ÇÃO ,

A empresa oferece salárto compatível com a função, prêmio, refeição, plano de saúde,
auxilio educacional, \fale farmácia, empréstimo Banco do Brasil e transporte sendo
ônibus próprio,

Os interessados deverão enviar curriculum para contabil@brasilvest.com.br ou
l"t'lrnn,:lrAl'.Ar na empresa na Rua Frei Solano, 3197 - aOOm após o Mercado Frei Solano

Gasparinho - Gaspar - Fone: 3332-3503
3332·5769/8809 ..9194

,RUAARNOLDO KOCH N� 106.- CO�ONINH� '·0GASPAR ;.Funpos do SuPermercado Zoni - Rua do Gasparense'



ESPORTES

Pequenos objetos no céu
os

helicópteros rádio-contro
lados coloriram o céu de Gaspar
no último final de semana. Foi

realizada a quarta edição do Heliasas, um
encontro de apaixonados por
helimodelos, que aconteceu na sede do
Clube Asas do Vale, no Poço Grande.

Promovido pelo Asas do Vale, o

encontro reuniu cerca de 60 pilotos de
diversas regiões do país.

Entre as principais atrações estavam

dois convidados especiais Marcus Kim,
dos Estados Unidos e Nigel Brown, da
Austrália, considerados os melhores

pilotos do mundo na modalidade Free

Style, eles mostraram aos pilotos

Schmitz, Samir e os pilotos internacionais

Nigel Brown e Marcus Kim fazem demonstrações aos pilotos brasileiros

brasileiros o que existe de melhor no ser considerado um esporte caro, afmal o
helimodelismo internacional. Nigel é preço dos helimodelos variàm de R$ 2 aR$
campeão mundial na Free Style. 7 mil. De acordo com o diretor de

Segundo o Secretário de Turismo helimodelismo, Nivaldo Nascimento, o

Industria e Comércio, Marcelo Schrnitz, a Clube Asas do Vale oferece uma excelente

participação dos pilotos e do público foi área de vôo, esse foi um dos fatores positivos
muito positiva, "isso vem fortalecer cada do evento. A pista foi recém asfaltada e

vez mais os eventos no município de possui 240 X 10 metros e a área dos boxes

Gaspar", afmnou. O helimodelismo pode foi totalmente coberta.

Tenista gasparese termina no topo do ranking
F "(/0

Daniel é promessa para o futuro

Os melhores competidores do circuito
catarinense infanto-juvenil estiveram
reunidos em Itajaí entre os dias 27 e 29

de outubro. A etapa master foi disputada
nas categorias 12, 14, 16 e 18 anos

masculinas e femininas e 10 anos

masculina. O torneio aconteceu nas

quadras do Itarnirim Clube de Campo.
O tenista gasparense, Daniel Schmitt,

13 anos, da Sociedade Esportiva
Bandeirante, garantiu a vitória sobre
André Gaidzinski, da Top Tênis, por 6/1
6/1 e conquistou o primeiro lugar na
categoria l'4 anos. Com este resultado o

jovem tenista gasparense garantiu a

posição de número 1 no ranking estadual
na categoria 14 anos masculino.

Daniel havia garantido sua vaga para

disputar o master infanto-juvenil ao
sagrar-se campeão na categoria 14 anos

Atenção esportistas da região
de Blumenau e Gaspar

Quadra coberta
Academia deMuscúlaçõo
Aulas de tênis com professores

especializados

Treinamento em todos os níveis

masculino no início de outubro em

Brusque. Em 2006 ele disputou cinco

etapas estaduais, das quais venceu quatro.
O ranking final do circuito será

divulgado até o dia 03 de novembro. Além
de definir os campeões catarinenses, a

etapa Master pontua como Grupo 4 da

Confederação Brasileira de Tênis,
distribuindo 40 pontos no ranking
brasileiro para os campeões.

Em 2007 passará a disputar a categoria
16 anos masculino e também os torneios

por classe, disputando pela 2a classe.
Daniel é tenista residente no Barracão

Sociedade Esportiva

.�

is Toques
Por Alexandre Melo

Jogos Abertos: Gaspar estará

participando da fase final dos 46° Jogos
Abertos de Santa Catarina (JASC), a

partir de amanhã, dia-Z e até 11 de
novembro. O município participará nas

modalidades de atletismo masculino,
bocha feminina, caratê masculino e

feminino, remo masculino, triatlo

masculino, vôlei de praia e tênis
masculino. As provas serão realizadas
nos municípios de Joaçaba, Herval d'
Oeste e Luzerna.

Taça Lance: Emoção não faltou na final
da Taça Lance 2006. Depois de um jogo
vibrante no tempo normal, a equipe do
NZ acabou vencendo a do Ciro pelo
placar de 1 a O, na prórogação.

Confraternização: Um grupo de

empresários de-Ilhota ligados ao esporte
realizaram, na semana passada, uma
confraternização entre as diretorias da

Liga Desportiva Gasparense (LDG) e da

Federação Catarinense de Futebol, com
a presença do presidenteDelfim de Pádua
Peixoto Filho.O evento ocorreu no sítio
de Marlon Maes. No cardápio, _a
confirmação de duas vagas (campeão e

vice do Regional daLDG) na CopaNorte,
uma das mais importantes competições
amadoras do estado.

WCT:. Se as ondas ajudarem, a elite do
surfe mundial estará nas águas da Praia
da Vila, em Imbituba, para disputar a

penúltima etapa doWorld Championship
Tour (WCT). A competição encerra na

próxima semana. A ausência mais sentida
é a do atual octacampeão mundial, o
norte-americano Kelly Slater. Dos oito
brasileiros que hoje integram a elite do
surfe mundial, apenas o paulista Adriano
de Souza, o Mineirinho, tem vaga
assegurada no WCT 2007.

O que disse.... ,

únior, lateral do São Paulo:
"Não é só o Santos e o Internacional que
estão secando, tem outros times no

campeonato. O jeito é rezar e colocar o

joelho no chão para nada acontecer",

alexandre@jornalmetas.com.br.

Serviço de Socorro Leva e Traz!

.97.779/99'

Me�ünj�a de Motos
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JORNAL METAS Esportes, f. r.' L' •

NZ é bi na Taça Lance

- -� �

Time e torcida do NZ comemoraram o bicampeonato conquistado em cima do rival Ciro

durante o tempo normal e na destaque na partida da final e foi Robson Souza da Rocha do

prorrogação o NZ garantiu o eleito o melhor jogador em Martins Cabeleireiro.

bicampeonato vencendo por 1 X campo. A defesa menos vazada foi,
O. Além de ter corrido e adoMCS/SulvimeslFWG,com ••••••••••••

Na disputa pelo terceiro marcado muito, Maluco foi o 1l gols sofridos em 12 jogos,
lugar a Sangos Malhas levou a autor do gol da prorrogação que seguido pelo atual campeão NZ
melhor contia oMCS/Sulvimes/ deu o bicampeonato ao :NZ. Serv./Mat.Const.Venturini/
FWG. A partida também

.
Silvano Rodrigues Maia do Merc. Reinert/Ençvelar/Filtros

empatou em dois gols no tempo NZ Serv/Mat.Const.Venturini/ Europa que sofreu 13 gols em

normal e foi direto para os Mero. Reinert/Enovelar/Filtros 12 jogos. O melhor ataque da

pênaltis, a Sangos venceu por 3 Europa foi o artilheiro da Taça competição ficou por conta dos
X 2. Lance com 16 gols, O vice bicampeões que marcaram 32

, Maluco, jogador do NZ, foi artilheiro, com 11 gols, foi gols em J2 jogos.

N
Z Serv./Mat.Const

i
• Venturini/Merc.
Reinert/Enovelar/

Filtros Europa é o campeão do

7° Campeonato Municipal de
Futebol Suíço de Gaspar, a Taça
Lance.,

A conquista foi selada no

último sábado (28) durante a

partida da fmal contra o time do .

Ciro/CircuitoMat. Elétricos que
buscava o tetracampeonato. O
jogo empatou em dois gols

Previsão
do Tempo

Min. Max.

& Quarta
.. .... " ,. Pancadas 1• 6°..... "

e trovoadas

Quinta 18° 24°Pancadas

• Sexta
Pancadas Jt70 24°: ..... :

A Sábado
'if.. ,.,

Pancadas lóo 21°
..... ."

Domingo
11° 22°Pancadas

Segunda
Pancadas 16° 23°

Terça
Pancadas 14° 24°
esparsas

Deinfra ainda não liberou rodovia para Maratona de Blumenau
Tudo quase pronto para a 223

da Maratona Internacional de
Blumenau programada para
acontecer no próximo sábado (4).
Esta será a primeira prova de rua

noturnadoBrasil. Por estemotivo,
a Rodovia Jorge Lacerda deverá
ser fechada sábado das 17h às 24h.

Porém, até o final da tarde de

ontem (31) o Deinfra

(Departamento Estadual de Infra
Estrutura) lião havia recebido
nenhum ofício de solicitação de

interdição da Rodovia Jorge
Lacerda para a realização do

evento. A informação foi dada por
Lívia Scheffer, que presta serviço
no Deinfra,

Na tarde de ontem, tambémfoi
realizada uma reunião, em

Florianópolis, quando oComando
da Polícia Militar Rodoviária e os

engenheiros do Deinfra definiram
o esquema de segurança da pr,?va,
mas não puderam tomar nenhuma
decisão em função do Deinfra não
ter liberado o fechamento. da
Rodovia Jorge Lacerda, de acordo
com informações do Cabo Melo,
da Polícia Militar Rodoviária de

Florianópolis. alteração. "Por causa do clima,
Caso o Deinfra autorize o novembro é muito quente para

fechamento da rodovia: os ,correrduranteodia.Depois,pela
competidores passarão pelas inovação. Será a primeira
cidades de Itajaí, Ilhota, Gaspar e maratona noturna do Brasil". A

Blumenau, num percurso de 42 prova terá largada no Posto

km e '195 metros.' Para essa Dalçóquio (trevo das Rodovias

edição, a maratona mais rápida BR-IOl e Jorge Lacerda, em
das Américas apresentará Itajaí) e ,a chegada será na

algumas modificações, A' Prefeitura de Blumenau.

primeiradelas e amais importante Conforme regulamentação
.

é a realização da prova à noite, oficial só poderão participar da
com início às 18h.Ü coordenador maratona atletas que tiverem
da Maratona de Blumenau, Raul idade mínima de 18 anos,

Cardozo explicou o motivo da completados até o dia da prova.

Para efeito de categoria valerá o

ano de nascimento do atleta. Os
\

competidores serão divididos em

12 categorias masculinas por ano
de nascimento, com participantes
com idades entre 18 e 79 anos

(1988 a 1927), e uma categoria
para corredores nascidos até 1926.
No feminino são 10 categorias,
com participantes entre 18 e 69
anos (1988 a 1937), e uma

categoria para nascidas até 1936.
A categoria especial é restrita aos

atletas portadores de necessidades
especiais.


